**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**30 Синтез ИВО**

**Наука каждого.**

**Октавный Аватар Изначально Вышестоящего Отца.**

**Интеллект Отца-человек-субъекта.**

**Ля-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практики**

22-23 февраля 2025 г.

Екатеринбург

**Тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Наука каждого.**

**Октавный Аватар Изначально Вышестоящего Отца.**

**Интеллект Отца-человек-субъекта.**

**Ля-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше
* Новым Рождением
* Стяжание 16384 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФС подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи и октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней и наделение жизнью космоса и архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

414. 30. интеллект Отец-человек-землянина

350. 30. интическое тело Отец-человек-землянина

286. ИВДИВО-тело света Отец-человек-землянина

222. 30. Тело реальности высшего октоизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина

158. 30. праинтеллект Отец-человек-землянина

094. 30. праинтическое тело Отец-человек-землянина

030. ИВДИВО-тело прасвета Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вячеслав Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дорадий Синтез Интики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Теофил Синтез ИВДИВО-Тела Света Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности высшего октоизвечного космоса Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анастасия Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Агния Синтез Праинтического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клеопатра Синтез ИВДИВО-Тела Прасвета Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Свет ИВО. Философия каждого.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными жизненностями 2 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными компетенциями 2 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными полномочиями 2 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными реализациями 2 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание 30 Синтеза ИВО. Стяжание Ипостаси 30 Синтеза. Преображение Частей 5](#_Toc194349687)

[**Практика 2.** Стяжание 512 Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Физическая фиксация 507 Царства Служащего. Стяжание роста Служащего разработкой голографической матрицы Служащего в синтезе ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки 16-ю космосами 9](#_Toc194349688)

[**Практика 3.** Стяжание 3072-х частей: 1024-рицы реальностных частей, 1024-рицы архетипических частей, 1024-рицы синтезчастей, космических частей ИВО 13](#_Toc194349689)

[**Практика 4.** Стяжание Частей Интеллект Отец-человек-землянина и Праинтеллект Отец-человек-землянина 16](#_Toc194349690)

[**Практика 5.** Стяжание 32 Октавы. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжание тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Космического ИВДИВО, Космических Сил, Космического Магнита, Космического Столпа. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми. Стяжание Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. Трансляция частных ИВДИВО-зданий в ИВДИВО Октаву Человека-Посвящённого. Стяжание эталонной 64-рицы огнеобразов от спина до ядра ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого 19](#_Toc194349691)

[**Практика 6.** Стяжание Интического тела О-Ч-З и Праинтического тела О-Ч-З. Стяжание Плана Синтеза ночной подготовки 23](#_Toc194349692)

[**Практика 7.** Итоги ночной подготовки. Стяжание Эталона Образа ИВО Интеллекта каждого. Стяжание 30-й организации ИВО Наука каждого. Работа с Аватаром Синтеза Вячеславом. Тренинг части Интеллект и организации ИВО Наука каждого. Чтение книги Синтеза о части Интеллект 25](#_Toc194349693)

[**Практика 8.** Стяжание Света ИВО. Стяжание 4-х Частей: ИВДИВО-тела Света О-Ч-З, ИВДИВО-тела Прасвета О-Ч-З, Тело реальности Высшего Октоизвечного космоса О-Ч-З, 478 Часть Тело Владыки Иерархии ИВО 33](#_Toc194349694)

[**Практика 9.** Стяжание 16 Высших Октоизвечных Жизненностей Человека Октавного 36](#_Toc194349695)

[**Практика 10.** Стяжание 16-рицы Компетенций второго выражения Компетентного – Ученик 37](#_Toc194349696)

[**Практика 11.** Стяжание 16 Полномочий ракурсом второго вида Полномочного Человек-Посвящённый Стандарта 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 39](#_Toc194349697)

[**Практика 12.** Стяжание 16-ти Высших Октоизвечных синтезкосмических реализаций 41](#_Toc194349698)

[**Практика 13.** Стяжание 32 Архетипов ИВДИВО 42](#_Toc194349699)

[**Практика 14.** Стяжание Человек-Землян по 4096 в переводе по 4096 Ипостасных Тел, Трансвизорных Тел и Синтезтел и по 48 тел видов Материи, стяжённых по 16 ракурсам Синтезного, Огненного, Тонкого Мира 28 архетипической Октавы Фа ИВДИВО Октавы Человека- Посвящённого. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в 32 архетипе ИВДИВО, ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого 49](#_Toc194349700)

[**Практика 15.** Итоговое стяжание синтез-ядерного Процессора Ядра 30-го Синтеза ИВО 53](#_Toc194349701)

**1 день 1 часть**

**01:29:34-01:56:10**

# **Практика 1. Стяжание 30 Синтеза ИВО. Стяжание Ипостаси 30 Синтеза. Преображение Частей**

*Мы, возжигаемся всем синтезом каждого из нас, возжигаемся, разгораемся всей концентрацией Синтеза тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся физически, телесно тридцатым Огнём и Синтезом тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь, сонастраиваемся с Изначально Вышеcтоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся физически Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность ИВДИВО-Октавы Человека-Посвящённого, становимся, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся и оформляемся Ипостасью тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь и возжигаясь тридцатым Синтезом в каждом из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание и развёртывание тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, проникаясь, преображаемся. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление Ипостаси тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И, разворачиваясь Ипостасью тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми форму Ипостаси тридцатого Синтеза, возжигаясь, облекаемся формой, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание 96 Инструментов Ипостаси тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить на концентрацию тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 96-ричной концентрацией 96 Инструментов Ипостасью тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаемся мы разворачиваемся Синтезами Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и мы стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на обновление и преображение всех ранее стяжённых Частей каждого из нас, на новую 1024-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы возжигаемся 1024 Синтезами Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, разгораемся ими. Перестраиваемся, возжигаемся, настраиваемся на стяжание, обновление частей в каждом из нас, перестройку, пересоорганизацию каждого из нас этим. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и просим нас преобразить на стяжение, расширение, углубление, обновление Слова Отца каждого из нас, с учётом обновления и преображения позиций 1024-рицы Слова Отца, где 1025-м явлением есть «Я-есмь Я- Настоящего каждого», с преображением «Я- Настоящего каждого». И стяжаем у Аватаров Синтеза 1025 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 1025 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 385 реальность 32 октавы ИВДИВО-Октавы Человека-Посвященного.*

*Переходим становимся, оформляемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, оформляясь Ипостасью тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание и возжигание тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, на стяжание, возжигание, развертывание Стандарта тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить, развернуть, возжечь в каждом из нас тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим им заполнить каждую Часть, каждую реализацию, каждое выражение, каждую клеточку каждого из нас. И вот тотально всеобъемлюще, включая физическое тело, мы заполняемся тридцатым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Концентрируем собою тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая телесной насыщенностью тридцатым Синтезом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Ипостаси тридцатого Синтеза каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96 Инструментов Ипостаси тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И вспыхивая развёртываясь, возжигаемся формой Ипостаси тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть План Синтеза тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и преобразить нас, пресинтезировать, преобразить Планом Синтеза тридцатого Синтеза в его раскрытии, реализации, стяжанием тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ тридцатого Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте Служащего Изначально Вышестоящего Отца курсом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить на стяжание, обновление, преображение 1024 Частей, 512 Частей, как таковых и 512 Высших Частей в обновлении 64-рицы Частей с 449-й Части по 512-ю Часть. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся 1024 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, возжечь, развернуть соответствующие качества огнеобразов каждой Части из 264-риц, сменившихся Частей в каждом из нас с формированием их новых связей и взаимосвязей между собою в каждом из нас. И вспыхивая 1024 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление двух 64-риц Частей с 449-й по 512-ю Часть каждой из 512-рицы архетипически-реальностных Частей и Высших Частей. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем обновление преображения 448-ми Частей в каждом из нас новым Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 449-ю Часть и далее:*

*Тело Человека Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Всеединного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Извечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Метаизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Октоизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Всеизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Всеединного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Извечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Метаизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Октоизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека Высшего Всеизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца*

*и Тело Человека Высшего Суперизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить две 16-рицы Частей - Высших и базовых архетипических, как таковых, в двух 512-рицах Частей каждого из нас и синтеза нас, вспыхиваем, возжигаемся, развертываемся ими.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вторую 16-рицу преображенных Частей в 64-рице Частей, с 449-й по 512-ю Часть каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Тело Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ученика Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Архата Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Адепта Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ману Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Будды Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Майтрейи Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Христа Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Изначального Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Посвященного Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Служащего Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ипостаси Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Учителя Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Аватара Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Тело Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сотворение, синтезирование, преображение двух 16-риц я явлении архетипических и Высших Частей в двух 512-рицах каждого из нас, стяжаем, возжигаемся.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца третью преображённую 16-рицу Частей каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Тело Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Владыка ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Человека-Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Тело Человека-Изначального ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*И стяжаем Тело Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Владыки ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Тело Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Тело Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование двух 16-риц Высших и Архетипических Частей каждого из нас в двух 512-рицах.*

*И возжигаемся, вспыхиваем ими и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование творения каждому из нас четвёртой 16-рицы обновленных Частей в двух 512-рицах каждого из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Тело Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Аспекта Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Теурга Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Творца Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ману Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Будды Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Майтреи Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Христа Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Изначального Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Посвященного Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Тело Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Тело Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, сотворить четвёртую 16-рицу Высших и Архетипических Частей каждого из нас, в каждой из двух 512-риц Частей каждого из нас. И возжигаем, вспыхиваем стяжёнными двумя 64-рицами Частей двух 512-риц каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас преображением и обновлением Огнеобразов и огнеобразных связей и взаимосвязей между собою в теле каждого из нас, в том числе в Физическом теле каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, заполняясь, мы возжигаемся 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся, раскрываемся 1024-рицей Частей в каждом из нас и 1024-мя концентрациями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца обновить и преобразить Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение 1024-рицы Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Стяжаем синтезирование, пресинтезирование, развёртывание Слова Изначально Вышестоящего Отца 1024-ричного каждого из нас с фиксацией 1025-го выражения Слова Отца каждого явлением «Я- Настоящего» в синтезе 1024-рёх выражений в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхиваем Словом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы им возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Слово Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развертывая в теле и по коже, по телу каждого. Буквально сливаемся, синтезируемся Словом Изначально Вышестоящего Отца каждого со Словом Изначально Вышестоящего Отца, сопрягаем свое Слово Изначально Вышестоящего Отца со Словом Отца, со Словом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Слово Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и вспыхиваем Словом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И проникаемся Словом Изначально Вышестоящего Отца напрямую в каждом из нас от Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим преображения, обновления потенциала, возможности, развития каждого из нас новым Словом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Слова Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вспыхиваем Словом Изначально Вышестоящего Отца 1024-ричной концентрации телесно собою, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить всем стяжённым и возожжённым, преображая, в том числе, в физическом теле каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развертываемся физически и разворачиваем физически 1024-рицу Частей, фиксируя и разворачивая в Физическом теле преображенную 1024-рицу Частей каждого из нас. Возжигаемся, разворачиваемся физически телесно Словом Изначально Вышестоящего Отца. .*

*И возжигаемся физически Ипостасью тридцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы возжигаемся, раскрываемся, развёртываемся этим. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем, развёртываем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем, развёртываем в ИВДИВО участников данной практики и развёртываем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:28:22 - 02:53:53**

# **Практика 2. Стяжание 512 Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Физическая фиксация 507 Царства Служащего. Стяжание роста Служащего разработкой голографической матрицы Служащего в синтезе ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки 16-ю космосами**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Разгораемся всем Синтезом темы, в том числе в которой сейчас входили, её рассматривали, возжигались синтез-физически.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность 32-й Октавы, архетипической Октавы ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого второго Октавного космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Становимся, развёртываемся, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Возжигаемся Ипостасным телом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим нас преобразить на стяжание, возжигание в каждом из нас 512 Царств, с последующей фиксацией Царства Служащего на каждого и в каждом из нас. В раскрытии потенциала, Образа, вида Жизни Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. 507-е Царство из 512-ти. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтез Праполномочий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываясь, преображаясь на обновление, стяжание, фиксацию 512 Царств в каждом из нас ракурсом ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Вот здесь у нас скорее всего, что у всех будет такое первостяжание 512 Царств непосредственно ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Если вы до этого никогда не выходили в эту Октаву 32-ю, не стяжали 512 Царств, значит вы не фиксировали на себе царственные процессы и разработку видов жизни частей ракурсом 32-й Октавы. Значит это вот такой будет первичное: стыковка, сопряжение, возжигание 512 Царств, когда мы буквально настраиваемся на октавное выражение: развитие частей и видов жизни. Вот именно октавное выражение. Ну, обычно мы царства в метагалактиках стяжаем.*

*Проникаемся, возжигаемся, преображаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, представляем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Голограмму, вот такой Образ, сложившийся в разработке Служащего, где пересекаются и представлены в данной кубической такой матрице ИВДИВО, 16-рице ИВДИВО-разработке в пересечении с 16-рицей ИВДИВО-развития ракурсом 16-ти космосов. Представляем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вслушайтесь, что мы представляем и спрашиваем мнение, решение Аватара Синтеза. Что Аватар Синтеза Кут Хуми думает вот, относительно этой сложенной матрицы развития Служащего. Вслушайтесь, что говорит Аватар Синтеза Кут Хуми, возжигаемся ответом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми при необходимости откорректировать, помочь доработать, досложить и заполнить таксончики данной матрицы соответствующими спецификами Огня, в разработке 16-рицы ИВДИВО-развития в синтезе с ИВДИВО-разработкой ракурсом 16-ти космосов. И просим развернуть соответствующую насыщенность каждого таксона данного куба, можно сказать Куба Синтеза, но это не часть, а вот именно кубическая голограмма. Давайте так. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца сложенной голографической матрицы разработки Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И стяжаем насыщенность, где всего получается в этом взаимо-пересечении трёх 16-риц: 1024 таксона матрицы. Стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в насыщении, концентрации, заполненности, содержательности каждой из 1024 таксонов матрицы голографической матрицы, разработанной тремя 16-рицами в синтезе их. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца уже такого цельного Образа в синтезе данной голографической матрицы разработки Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки 16-ю космосами. И возжигаясь Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возжигаемся, преображаемся этим. И далее, проникаемся тем, что направили Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас в росте и становлении Служащего. Возжигаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся, разворачиваемся Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, Ипостасным телом, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, обновление, возжигание, развёртывание в каждом из нас 512-ти Царств ракурсом ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И просим преобразить ранее стяжённые выражения Царств в каждом из нас в преображении с 449-го по 512-е Царство, с учётом изменения частей, которые были обновлены в 512-рице базовых частей каждого и изменены решением и Указом Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в каждом из нас изменённую 64-рицу Царств с пресинтезированием и обновлением той выразимости Царств 512-ричной, которая была стяжена ранее. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов 512-ти Царств каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, вот проживите сейчас такую смену фиксации в зале и смену состояния и атмосферу среды в зале Изначально Вышестоящего Отца. Когда выходят Владыки и Владычицы Царств. По одну сторону встали и таким полукругом по отношению к нам 512 Владык Царств, по другую сторону так же полукругом по отношению к нам 512 Владычиц Царств. Мы стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхивая 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца нас скоординировать с 512-рицей Владык и Владычиц Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И вспыхивая 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, направляя, синтезируемся с 512-рицей Владык Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас. Направляем им свой Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Владык Царств 512 Огней 512-ти Царств каждым из нас и просим их развернуть, возжечь в каждом из нас. Проникаемся ими собою. И возжигаясь, разгораемся 512-ю Огнями Владык 512-ти Царств в каждом из нас, мы синтезируемся с 512-рицей Владычиц 512-ти Царств. Направляем 512-рице Владычиц 512 Огней Царств Владык и синтезируясь с Владычицами Царств, стяжаем 512 Огней 512-ти Царств 512-рице Владычиц Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем, проникаемся, возжигаясь, разгораемся ими собою.*

*Возжигаемся, эманируем стяжённый Огонь 512-рицы Владык, стяжаем 512 Огней 512-ти Царств 512 Владык Царств, возжигаемся, проникаемся, вспыхивая, разгораемся. Направляем 512-рице Владычиц, синтезируемся с их Хум, стяжаем 512 Огней 512-ти Царств 512-рице Владычиц Царств, проникаемся, вспыхиваем, возжигаемся, эманируем, разворачиваем Владыкам. Синтезируемся с 512-рицей Владык Царств, стяжаем 512 Огней 512-ти Царств 512-рицы Владык Царств каждым из нас, проникаемся, возжигаемся, эманируем Владычицам. Стяжаем у 512-рицы Владычиц Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого 512 Огней, возжигаемся, проникаемся эманируем Владыкам и стяжаем у 512-рицы Владык Царств 512 Огней 512-ти Царств. Проникаемся ими, возжигаемся. И вспыхиваем Магнитом 512-рицы Владык и Владычиц 512 Царств ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас, разгораемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас 512 Огней Владык и Владычиц в единый цельный Огонь 512-рицы Царств в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 512-рицей Огней в раскрытии, разработке, развитии потенциала жизни, жизненности каждого из нас 512-ю Царствами ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И вспыхивая, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, разгораемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца и Владык, и Владычиц Царств направить 512-ричный Магнит 512-ти Владык и Владычиц 512-ти Царств на развитие царственной жизни каждого из нас, на развитие 512-рицы частей каждого из нас ракурсом ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И направляем Магнит на развитие, реализацию каждого из нас потенциалом, возможностями ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в акценте действия видами Царств и развития царственной жизни каждого из нас. Направляем, возжигаемся, разгораемся Магнитом Владык, Владычиц Царств в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, и мы благодарим.*

*Возжигаемся, разгораемся этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждого из нас для взрастания, развития Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас восхождением Курсом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Просим на нас зафиксировать и развернуть в каждом из нас 507 Царство Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию развёртывания на каждом из нас Царства Служащего.*

*Попробуйте сопережить вот этому Огню Царства Служащего. И погружаемся, проникаясь, заполняемся от макушки до стоп каждой из 1024-х частей каждого из нас Царством Служащего. Проникаемся Огнём Царства Служащего в каждом из нас, вспыхиваем им собою. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Царства Служащего фиксацией его на каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Прямо вот взрастаем, развёртываемся этой фиксацией, преображаясь одномоментно. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас на данный потенциал возможности и реализации Служащим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И мы благодарим 512 Владык Царств, выходим из Магнита с ними. Благодарим 512-рицу Владычиц Царств, выходим из Магнита с ними. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся насыщенностью, концентрацией Огня Царства Служащего в каждом из нас и синтезе нас. Развёртываемся собою, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца развёртываем пред Изначально Вышестоящим Отцом Образ с голографической такой матрицей, сформированный синтезом 16-рицы ИВДИВО-развития, 16-рицы ИВДИВО-разработки ракурсом 16-ти видов космоса, с насыщенностью таксонов данной матрицы соответствующими характеристиками и параметрами. Разворачиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом данную голографическую матрицу роста, взрастания, развития Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас Путь Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу ИВДИВО-развития от Образа Жизни до Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-разработку от Качеств до Компетенций Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Возжигаемся, вспыхивая преображаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию и развёртку данных возможностей действия Служащим Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16 Космосам, с постепенным взрастанием Служащим Изначально Вышестоящего Отца в данных выражениях. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И развёртываемся всем стяжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить в синтезе всего стяжённого, развернув и возжигая в каждом из нас состояние явления выражения Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Вот буквально проникаемся вот этим состоянием Служащего: состоянием, возожжённостью, Огнём, насыщенностью. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём, возжигаясь, преображаясь.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, благодарим 512-рицу Владык, 512-рицу Владычиц Царств за взаимодействие с каждым из нас. Развёртываемся физически и разворачиваем физически в физическом теле 512-ричную концентрацию Синтеза 512-рицы Царств.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, обращаясь к физике организовать 512 Царств каждому ракурсом ИВДИВО Октавы в физическом теле, в физическом выражении, физической жизни и реализации каждого из нас физически телесно. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся этим. И возжигаемся вспыхиваем фиксацией и развёрткой Царства Служащего Изначально Вышестоящего Отца физически собою, разгораясь в физическом теле и преображаясь физически телесно.*

*И возжигаясь, преображаясь физически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем и фиксируем в ИВДИВО-каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**03:18:42 - 03:34:35**

# **Практика 3. Стяжание 3072-х частей: 1024-рицы реальностных частей, 1024-рицы архетипических частей, 1024-рицы синтезчастей, космических частей ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем, возжигаемся, разгораемся всей концентрацией 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, вспыхивая, возжигаемся, разворачиваемся Ипостасным телом. Одеваемся в форму Ипостаси 30-го Синтеза.*

*И мы вспыхиваем явлением Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И разгораемся Ипостасью 30-го Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас пресинтезировать и преобразить на* ***стяжание и сотворение в каждом из нас 3072 частей****.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на* ***стяжание и развёртывание в каждом из нас 1024-х реальностных частей ракурсом 1024-х реальностей одного из архетипов, одного из 16-ти космосов*** *в каждом из нас. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся на стяжание 1024-рицы реальностных частей в каждом из нас, возжигаемся, вспыхивая, развёртываемся собою.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 1024-х архетипических частей. И просим нас преобразить на* ***стяжание 1024-рицы архетипических частей с фиксацией каждой из 1024-х частей в 1024-х архетипах одного из 16-ти космосов*** *Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезируясь, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на* ***стяжание 1024-х синтезчастей, космических частей в каждом из нас****. И стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжания синтезчастей каждого из нас, синтезирующих 16124-х частей 16-ти космосов в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся 3072-мя Синтез Синтезами, Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на стяжание частей.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на стяжание и возжигание в каждом из нас «Я Настоящего» в синтезе стяжённой 3072-рицы частей, в преображении «Я Настоящего» каждого из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца «Я Настоящего» каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся телесно Ипостасным телом, вспыхиваем, возжигаемся Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в форму Ипостаси 30-го Синтеза, возжигаемся инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца в нас сотворить и синтезировать 1024-рицу реальностных частей, 1024-рицу архетипических частей, 1024-рицу синтезчастей и в синтезе их синтезировать, преобразить «Я Настоящего» каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому. Возжигаемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицы реальностных частей, вспыхиваем собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 реальностные части каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас 1024-рицу реальностных частей стандартом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, зафиксировать, развернуть 1024-рицу реальностных частей в каждом из нас и зафиксировать их 1024-мя реальностями одного из 1024-х архетипов, одного из 16-ти космосов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 1024-х реальностных частей каждому из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И вспыхиваем 1024-рицей реальностных частей, с фиксацией данной 1024-рицей реальностей одного из архетипов 16-ти космосов и возжигаемся этим, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицу архетипических частей каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас 1024-рицу архетипических частей и зафиксировать 1024-рицу архетипических частей 1024-мя архетипами ИВДИВО одного из 16-ти космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 1024-х архетипических частей каждому из нас и в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицы архетипических частей. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение в каждом из нас 1024-х синтезчастей ракурсом синтезирующих 16-ть 1024-риц ракурсом 16-ти космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 синтезчасти каждому из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицы синтезчастей в каждом из нас, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас три 1024-рицы частей. И стяжаем синтез 3072-х частей в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть «Я Настоящего» каждого из нас в синтезе стяжённой 3072-рицы частей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца «Я Настоящего» в каждом из нас. И возжигаясь, развёртываемся собою «Я Настоящего» каждого из нас в синтезе стяжённых 3072-х частей. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца «Я Настоящего», возжигаемся им, вспыхиваем собою, развёртываемся собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас пресинтезировать, преобразить стяжённой 3072-рицей частей в синтезе «Я Настоящего» каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, пресинтезируемся, вспыхивая, возжигаемся. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И возжигая, развёртываем физически стяжённые 3072 части: 1024-х реальностных, 1024 архетипических, 1024 синтезчасти. И вспыхивая физически телесно «Я Настоящего» каждым из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем, развёртываем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем и разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем, развёртываем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:45:19 - 01:05:38**

# **Практика 4. Стяжание Частей Интеллект Отец-человек-землянина и Праинтеллект Отец-человек-землянина**

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность ИВДИВО-Октавы Человека-Посвящённого 32 архетипа, октавного архетипа ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание и синтезирование в каждом из нас Части Интеллект и Части Праинтеллект. И возжигаясь, проникаемся 2-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 2-мя Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Преображаясь этим, вспыхивая, разгораемся.*

*Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас пресинтезировать и ввести в стяжание 2-х Частей с преображением всей подготовки и всей разработанности и накопленности Части Интеллект в каждом из нас, чтобы транслировать, перевести, пересинтезировать весь лучший опыт Интеллекта, развития Интеллекта, формирования Интеллекта, действия, работы Интеллекта в каждом из нас и завершить максимально, по возможности, весь некорректный, ненужный, мешающий опыт развития Части Интеллект в каждом из нас. И стяжаем, и возжигаемся 2-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 2-мя Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся, разгораемся этим.*

*И возжигаясь, в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вячеславом Анастасией. Cинтезируясь с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вячеславом Анастасией, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза нас преобразить на стяжание Интеллекта Отец-человек-землянина и на стяжание Праинтеллекта Отец-человек-землянина каждыму из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава, стяжаем у Аватара Синтеза Вячеслава Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Аватара Синтеза ввести, развернуть, возжечь в каждом из нас Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, заполняя каждую клеточку, каждый атом, каждую частичку, каждый, вот микрончик пространства в теле, в частях, в физическом теле, насыщаясь и возжигаясь Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, вот всем телом, от макушки до стоп – кончики пальцев, рук, ног вот тотально, всетелесно заполняемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава преобразить все наши подготовки, выражения, накопления, с точки зрения развития Интеллекта каждого из нас по предыдущей эпохе, просим Аватара Синтеза Вячеслава сплавить какие-то, возможно, фрагменты, наработки, которые мешают, лишние стяжанию и формированию Части Интеллект. Проникаемся, вспыхиваем, разгораясь, возжигаемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава, стяжаем и просим развернуть в каждом из нас Образ Интеллекта Отец-человек-землянина каждым из нас. Развёртываемся Образом, просим Аватара Синтеза распаковать компакт содержания, насыщенность в Образе Интеллекта каждого из нас и возжечь Образ Интеллекта Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца и развернуть содержание Образа Интеллекта в каждом из нас и просим нас пресинтезировать и преобразить Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца той содержательной насыщенностью, которая записана и развёрнута в Образе Части Интеллект Отец-человек-землянина каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Анастасией. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Анастасии, мы стяжаем Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца каждыму из нас. Просим Аватарессу Синтеза Анастасию развернуть в каждом из нас Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца и преобразить нас на стяжание, развёртывание в нас Праинтеллекта Отец-человек-землянина. Тут же заполняемся Синтезом, Синтезом Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца, заполняем Части, заполняем тело, уплотняем, концентрируем Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца в нас, перестраиваемся на стяжание Части Праинтеллект, проникаемся.*

*И развёртываясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Вячеслава и Анастасии Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их просим нас настроить, сорганизовать, преобразить на стяжание 2-х Частей. Возжигаемся Синтезом Аватаров Синтеза Вячеслава Анастасии, благодаря Аватаров Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО-Октавы Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь, развёртываемся Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в форму Ипостаси и вспыхиваем явлением Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываемся. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 2-х Частей: Интеллект и Праинтеллект Отец-человек-землянина.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Интеллект, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части Интеллект каждыму из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца системы, аппараты и частности Интеллекта каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 оболочки Сферы Интеллекта каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Огня, Синтеза и Субъядерности и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Огонь, Синтез и Субъядерность Интеллекта в каждой из 16384-х Сфер соответственно.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Интеллекта каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца координацию тела и сфер-оболочек Интеллекта каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Света в Интеллект каждого из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца записать, развернуть стяжённый Свет Изначально Вышестоящего Отца в Интеллект каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом стяжённым Интеллектом каждым из нас, возжигаясь телом Интеллекта. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Интеллекта каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы, возжигаясь Интеллектом каждого из нас, синтезируемся Интеллектом каждого с Интеллектом Изначально Вышестоящего Отца. И вот сливаясь, синтезируясь Часть в Часть, проникаемся образами, содержательностью, насыщенностью Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца Интеллектом каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас любые некорректные процессы, состояния, наработки в Интеллекте или процессе интеллектуального развития каждого из нас, которые являются уже устаревшими, некорректными для современного Интеллекта. Просим Изначально Вышестоящего Отца завершить, пережечь любые тенденции, некорректные с точки зрения действия Интеллекта, по возможности, решением Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, продолжая сливаться, синтезироваться Интеллектом каждого из нас с Интеллектом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и пережигаем, перестраиваем, пересинтезируем любые тенденции, качества, свойства, записи, характеристики, которые неактуальны, некорректны с точки зрения современного Интеллекта, и преображаемся, преображая любые характеристики Интеллекта, накопленные ранее каждым из нас. И вот возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, перестраиваясь, преображаемся этим собою.*

*И проникаясь, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Интеллекта каждого из нас, мы им возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Интеллекта каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. И возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праинтеллект Отец-человек-землянина, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части, стяжаем тело Праинтеллекта, стяжаем Сферу, Сферу в синтезе оболочек 16384-х. Просим Изначально Вышестоящего Отца насытить и возжечь каждую оболочку соответствующим Огнём, Синтезом и Субъядерностью Праинтеллекта. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Прасвета в Праинтеллект каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся. Вспыхиваем Праинтеллектом каждого из нас, разгораемся этим собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, творение Праинтеллекта каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Праинтеллекта каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Праинтеллекта каждого из нас, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас 2 Части: Интеллект и Праинтеллект Отец-человек-землянина и развернуть в синтезе частей каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, пресинтезируясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся им пред Отцом.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и развёртываем физически каждым из нас собою 2 части: Интеллект и Праинтеллект Отец-человек-землянина, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся ими. И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, фиксируя, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:15:16-01:41:05**

# **Практика 5. Стяжание 32 Октавы. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжание тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Космического ИВДИВО, Космических Сил, Космического Магнита, Космического Столпа. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми. Стяжание Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. Трансляция частных ИВДИВО-зданий в ИВДИВО Октаву Человека-Посвящённого. Стяжание эталонной 64-рицы огнеобразов от спина до ядра ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого**

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, разгораемся им физически, вспыхиваем всей концентрацией, возожённостью, стяжаниями 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В физическом теле возжигаясь, разгораясь, вспыхивая Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, физически телесно распаковывая, раскрывая весь Синтез из Ядер Синтеза в физическом теле каждого из нас. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320 реальности ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Развёртываемся телесно, одеваемся в форму Ипостаси 30 Синтеза и возжигаемся телом, Ипостасным телом, разгораемся всей концентрацией Ипостаси 30 Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание 32-й ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, и просим нас пресинтезировать стяжанием, развёртыванием 32 ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца во внутренней организации каждого из нас. И вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, разгораемся им собою.*

*И вот возжигаясь, преображаясь этим, в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Ипостасным телом Ипостасью 30 Синтеза, возжигаемся Ипостасью 30 Синтеза, одеваемся в форму, вспыхиваем. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить и развернуть в каждом из нас 30-ю ИВДИВО Октаву Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца нас пресинтезировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжечь в каждом из нас явление Ипостаси 30 Синтеза. И мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого. Стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше синтезом двух Образов Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем синтезирование двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы, возжигаясь, преображаемся этим, и стяжая, вспыхиваем Рождением Свыше ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Ядер Огня, 16384 Ядер Синтеза, 16384 аннигиляционных Синтезов и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые Ядра Огня и Ядра Синтеза ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца аннигиляцию Ядер Огня и Ядер Синтеза в Ядра Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас. И возжигаемся аннигиляционным Синтезом и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы возжигаясь, вспыхиваем 16384 Ядрами Синтез Огня в каждом из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 16384 Ядер Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца и просим их скомпактифицировать в Синтез-Ядро Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца в 16384-ричное ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся, вспыхиваем Синтез-Ядром Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем Новым Рождением ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения каждому из нас, вспыхиваем. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез-Ядро Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения концентрацией 16384-х Ядер Огня Синтеза Синтез-Огня внутри физического тела каждого из нас, вокруг физического тела каждого из нас и с фиксацией до границ ИВДИВО каждого.*

*И возжигаемся, вспыхиваем Новым Рождением, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем 3072-мя Частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в синтезе стяжённых Частей ранее в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3072 Части ракурсом 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и сотворение каждому из нас тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых Частей каждому из нас, возжигаемся. И вот становимся телом Служащего пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезирующих все Части каждого из нас, мы им уплотняемся, мы возжигаемся, разворачиваемся в синтезе тела Служащего и Ипостасного тела Ипостасью 30 Синтеза. Прямо дуумвиратно телесно тело Служащего и Ипостасное тело в синтезе с физическим телом каждого из нас, возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать и перевести все Подготовки, Реализации, Компетенции, накопления каждого из нас в ИВДИВО Октаву Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, Реализаций, Подготовок и накоплений каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод и трансляцию Подготовок, Компетенций и Реализаций каждого из нас на выражение ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И возжигаемся стяжённым количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Космические Силы, Космический Магнит, Космический Столп и Космический ИВДИВО, ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И стяжая четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся ими. Разворачиваемся Космическим Столпом, Космическим ИВДИВО, Космическими Силами и Космическим Магнитом в каждом из нас.*

*И возжигаемся вспыхивая, вплоть до физики развёрнутыми Космическими Силами, Магнитом, Столпом и ИВДИВО.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. Стяжаем четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести четыре частных ИВДИВО-здания трёх миров и четвёртого мира Изначально Вышестоящего Отца мира Человека Изначально Вышестоящего Отца в три мира и в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого соответственно. И вспыхивая стяжёнными Ядрами Огня и Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх частных ИВДИВО-зданий, из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза каждого из четырёх частных Октавных ИВДИВО-зданий каждого из нас.*

*Разворачиваем Ядро Огня вокруг здания, возжигаем Куб Синтеза и в целом всё здание. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы переводим частное ИВДИВО-здание Тонкого мира каждого из нас, переводим, фиксируем, разворачиваем в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца в вершине Тонкого мира ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного ИВДИВО-здания Огненного мира каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в вершину Огненного мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем, разворачиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод, фиксацию частного ИВДИВО-здания Синтезного мира Октавного космоса каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в вершину Синтезного мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, фиксируем.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного ИВДИВО-здания каждого из нас ракурсом Ивдивного космоса. Стяжаем перевод в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца в специально отведённое пространство, место фиксации. Фиксируем четвёртое частное ИВДИВО-здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаем четырьмя Ядрами Огня четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас, возжигаемся. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по одному в вершину Столпа каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И возжигаем Ядро Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в вершине Столпа на 64 этаже в основании 65 этажа мансарды кабинета. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание, развёртывание Ядра Синтеза в частном ИВДИВО-здании каждого из нас, каждого из четырёх, в каждом из четырёх миров соответственно. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить, насытить, возжечь, развернуть Синтез из Ядра Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас.*

*И возжигая, развёртываем. Возжигая Куб Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий. И возжигаем, и разворачиваем, в том числе на 65 этаже мансарды. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, вспыхиваем и возжигаем четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас в ИВДИВО Октаве Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, просим наделить каждого из нас Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся им собою. Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаемся. И возжигаясь, вспыхивая Частью и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим, разгораемся Частью и Ядром, благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Ядром Синтеза, Частью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся ими, преображаемся и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас всем стяжённым и возожжённым и просим возжечь в каждом из нас в ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца пресинтезируясь стяжёнными насыщенностью выражением ИВДИВО Октавы, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас эталонную 64-рицу огнеобразов от спина до ядра ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Это будут Октавные огнеобразы.*

*И возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся, вспыхивая ими, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную 16-рицу огнеобразов от спина до ядра ракурсом энергии. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную 16-рицу энергообразов, от спина энергии до ядра энергии ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную 16-рицу огнеобразов света, от эталонного спина света до эталонного ядра света каждого из нас, возжигаемся, вспыхиваем ими собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем эталонную 16-рицу огнеобразов ракурсом духа, от эталонного спина духа до эталонного ядра духа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Проникаемся эталонными духообразами 16-рицы от спина до ядра в каждом из нас, развёртываемся собою.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную 16-рицу огнеобразов ракурса огня от эталонного спина огня до эталонного ядра огня ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И возжигаемся ими, вмещая эталонную 16-рицу Октавных огнеобразов от спина до ядра огня каждому из нас в явлении ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание в каждом из нас эталонной Октавной 64-рицы огнеобразов от спина до ядра энергии, от спина до ядра света, от спина до ядра духа, от спина до ядра огня ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пресинтезирование каждого из нас всем стяжённым и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас стяжённую 64-рицу. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически и развёртываясь физически, мы разворачиваем в физическом теле стяжённое выражение, насыщенность стяжаний ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И развёртываем в физическом теле эталонную 64-рицу огнеобразов каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и преобразить физическое тело каждого из нас эталонной 64-рицей огнеобразов по 16 от спина до ядра ракурсом энергии, света, духа и огня в явлении Октавных огнеобразов в физическом теле каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся, преображаемся физически телесно, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого, возжигаем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1день 2 часть**

**01:43:59 - 01:55:45**

# **Практика 6. Стяжание Интического тела О-Ч-З и Праинтического тела О-Ч-З. Стяжание Плана Синтеза ночной подготовки**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ую реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся, развёртываемся Ипостасным телом, становимся Ипостасью 30-го Синтеза, одеваемся в форму. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим нас преобразить на стяжание Интического тела и Праинтического тела каждому из нас. Просим нас преобразить на явление, развёртывание и возжигание в каждом из нас Интической материи в координации с Интическим Космосом ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы возжигаемся ими, вспыхиваем пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ую Реальность ИВДИВО Октава Человека-Посвящённого. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем Ипостасным телом, возжигаемся Ипостасью 30-го Синтеза. Одеваемся формой Ипостаси 30-го Синтеза, возжигаемся Инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, просим нас преобразить, и просим в нас сотворить и синтезировать две Части Интическое тело и Праинтическое тело каждому из нас в концентрации Интическим телом соответствующей Интической материи каждому из нас. И мы стяжаем, возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ими, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Интическое тело каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферу оболочку, стяжаем тело, Интическое тело каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 оболочки Интического тела каждому из нас, вспыхиваем. Стяжаем Ядро Синтеза Интического тела, возжигаемся, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь, Синтез и Субьядерность Интического тела, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Интик в явлении Интической материи каждому из нас. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца записать, развернуть 16384 Интики в Интическое тело каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь в нас 16384 Интики. Стяжаем возжигание, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца возжигание, развёртывание в каждом из нас 16384 выражений Интической материи, и стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом возжигаемся ими, разгораемся собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца скоординировать Интическое тело каждого из нас с Интическим Космосом ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Интического Космоса каждому из нас. Встраиваемся в этот Синтез. Заполняемся Синтезом Интического Космоса ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Синтез Интического Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Просим у Изначально Вышестоящего Отца сонастроить, соорганизовать каждого из нас с Интическим Космосом ИВДИВО Октавы. И стяжая, проникаемся живым Космосом, Интическим Космосом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца в координации Интическим телом каждого из нас. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом стяжая, проникаемся Синтезом Интического Космоса каждого из нас, развёртываясь и возжигаясь Интическим телом в каждом из нас, развёртываемся им собою, возжигаемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Интического тела, просим возжечь, развернуть в каждом из нас параметры, характеристики, свойства, выражение Интической материи организованной Интическим телом в нас.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им возжигаемся, и вспыхиваем насыщенностью, и заполненостью Интическим Синтезом, Интического Космоса и Интической материи в Интическом теле для каждого из нас, разгораемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Интическое тело с другими телами видов материи. И в целом со всеми стяжёнными Частями каждого из нас, в Синтезе всего во всём. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Интического тела. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, раскрыть План Синтеза Интического тела в каждом из нас с раскрытием свойств, специфик, характеристик, параметров Интического тела в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза развития, реализации Интического тела, в том числе в координации с Интическим Космосом, как ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, так и другими видами Архетипического Интического Космоса. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся им, преображаемся им, вспыхиваем, развёртываемся собою.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праинтическое тело каждому из нас, стяжая сотворение синтезирования Праинтического тела каждому из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем 16384 Праинтики в Праинтическое тело каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем План Синтеза Праинтического тела каждого из нас, возжигаемся. И мы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца присинтезировать каждого из нас всем стяжённым и возожжённым, преображая каждого из нас вплоть до физического тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и мы, возжигаясь присинтезируясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на всё стяжённое, и развёрнутое, и возожжённое в каждом из нас.*

*И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим к ним в зал. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стоя в зале ИВДИВО, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ночной подготовке 30-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем План Синтеза ночной подготовки. И стяжаем ночную подготовку 30-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся физически. Возжигаем, развёртываем физически Интическое тело и Праинтическое тело в каждом из нас. Развёртывая Интическую материю в физическом теле каждого из нас. Фиксируя Интический Космос ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого физическим телом собою. И возжигаемся, прямо вот возжигаемся, возжигаем этот Космос физическом теле. Вот мы его стяжали, он уже в нас, мы им возжигались. Возжигаем его в физическом теле. Вот буквально сменяя Огнеобразный состав в физическом теле, возжигая Огнеобразный состав Интического Космоса ИВДИВО Октавы в физическом теле, возжигаемся и разгораемся им всем телом. И возжигая, вспыхивая всем стяжённым, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**00:29:16-01:22:23**

# **Практика 7. Итоги ночной подготовки. Стяжание Эталона Образа ИВО Интеллекта каждого. Стяжание 30-й организации ИВО Наука каждого. Работа с Аватаром Синтеза Вячеславом. Тренинг части Интеллект и организации ИВО Наука каждого. Чтение книги Синтеза о части Интеллект**

*Возжигаемся всем Синтезом. Возжигаемся, вспыхиваем и, разгораясь физически телесно всем Синтезом итогов ночной подготовки в каждом из нас. Вспыхиваем и разворачиваем их физически телесно, раскрывая, возжигая, физически всю концентрацию Синтеза, Огня, многомерности линий Синтеза. Помните, у каждой темы есть линия Синтеза. И вот, сколько тем было в ночной подготовке, такое количество линий Синтеза по количеству тем мы возжигаем физически телесно.*

*И, возжигаясь, вспыхиваем, разворачиваемся Ипостасью 30 Синтеза в физическом теле, возжигая все виды Синтеза, виды Синтеза Аватаров Синтеза. Вспыхиваем физически Синтезом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность 32-й Октавы, ИВДИВО Октавы Человека Посвящённого. Развёртываемся синтезтелесно, вспыхивая Ипостасным телом. Возжигаемся явлением Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в форму, в праздничную форму.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Человека Посвящённого, мы, приветствуя, поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с праздником Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с праздником Воина Синтеза. И синтезируемся в праздничном Синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, такое приветствие праздничным Синтезом в честь праздника ИВДИВО. И мы возжигаемся, проникаемся, заполняясь, и возжигаемся ответным Синтезом, праздничным Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся праздничным Синтезом, ответом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Возжигаемся Ипостасью 30-го Синтеза состоянием, явлением Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ведущим и развивающим Служащим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развивающим Синтез Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. И разгораемся телесно всей концентрацией Синтеза Воина Синтеза ИВДИВО Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая соответствующее состояние явления, выражения Воина Синтеза, преображаясь Воином Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в новых состояниях, условиях, Огнях и Синтезах ИВДИВО. И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим нас преобразить на активацию, тренировку, разработку Интеллекта каждого из нас, тренировка с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом по тем вариантам действия, применения, активации Интеллекта, которым будем участвовать в тренировке. И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся, вспыхивая Планом Синтеза Интеллекта каждого. Кто сегодня первый день, стяжаете Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Части для её стяжания и оформления, развёртывания и сотворения. Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза Интеллекта, сформированных в ночных подготовках каждому из нас, возжигаемся. Пойдём дальше действовать.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь итоги ночной подготовки каждому из нас. Просим уже в зале ИВДИВО, в прямой концентрации ИВДИВО развернуть каждому из нас итоги ночной подготовки. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть голограмму с голографиями итогов ночной подготовки в обучении 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и разворачиваемся определённым количеством Синтезов и определённым количеством тем 30 Синтеза, которые были сегодня в обучении.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь количество Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и количество Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и количество линий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству тем, тематик, вопросов ночной подготовки. И, возжигаясь, разгораемся. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть голограмму в синтезе голографий ночной подготовки 30-м Синтезом всем телом каждого из нас, вот, от макушки до стоп разворачиваем на всё тело, не только на голову, а на всё тело голографии, которые несут записями Синтеза темы, тезы, объяснения, разработки, наработки, определённые тематики, тематики 30-го Синтеза выявленных, и даже сформированных или сформулированных по другим вопросам 30-го Синтеза ночной подготовки. И мы возжигаемся ими, вспыхиваем, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас пресинтезировать, то есть насинтезировать и преобразить новыми видами Синтеза, новым количеством Синтезов, пресинтезировать результатами итогов ночной подготовки в каждом из нас. Можете даже почувствовать или поощущать, насколько пресыщенность Синтезом повысилась, когда распаковали, развернули объёмы Синтеза ночной подготовки. То есть, когда они не остались компактифицированными во внутреннем потенциале возможного действия. Вот, прям, мы ими разворачиваемся, возжигаемся и в самом теле меняется, в том числе, насыщенность, такая плотность. Это очень хорошо.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести итоги ночной подготовки каждого из нас из ночной подготовки, из потенциала в реальную разработку возможностей каждого из нас, в реализации, применении этих итогов каждым из нас, при необходимости, в дальнейшей разработке каждого из нас этих итогов.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза ночной подготовки каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме телесно, в праздничной форме. Приветствуя, поздравляем Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека Посвящённого с праздником ИВДИВО днём Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, реализующего, развёртывающего Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить итогом ночной подготовки 30-м Синтезом. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся и итогом ночной подготовки в условиях той разработанности, которая у нас сложилась, применённости Синтеза итогов первого дня, которая у нас сформировалось.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем прямой 30-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждую Часть, каждую Систему, каждый Аппарат, каждую Частность, физическое тело 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим нас пресинтезировать 30-м Синтезом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем, кто сейчас будет стяжать, стяжает Часть Интеллект, и просим, попросите Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца, кто сейчас только стяжает сотворение, синтезирование Части Интеллект. Все, кто уже стяжал, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца, Образ Интеллекта каждому из нас, такой эталонный Образ Интеллекта, который мы будем реализовывать, развивать, и этим будет расти и развиваться Часть. Вмещаем, вспыхиваем, возжигаемся Образом Интеллекта, Образом Изначально Вышестоящего Отца Интеллекта каждого из нас, разворачиваемся, вспыхиваем. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление развёртывания каждому из нас 30-й организации Изначально Вышестоящего Отца, 30-й из 64-х, Науки каждого. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца организацию Наука каждого. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас Науку каждого и развернуть соответствующую оболочку в сфере ИВДИВО каждого. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого сферу организации Наука каждого, разворачиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт, Эталоны, Образ организации, насыщенность, содержательность, Синтез, Огонь и далее более того организации Наука каждого. Просим записать, развернуть и возжечь в каждом из нас организацию Наука каждого.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза организации Наука каждого каждому из нас. Просим развернуть, раскрыть каждому из нас План Синтеза Организации. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез организации Наука каждого, возжигаемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь организации Наука каждого каждому из нас. Заполняемся, возжигаемся, прежде всего в теле, в теле концентрируем Огонь и Синтез организации Наука каждого и в сфере организации в ИВДИВО каждого.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца субъядерность организации Наука каждого каждому из нас, возжигаемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца среду Синтеза организации Наука каждого в организацию Наука каждого каждого из нас и разворачиваем вокруг нас, между телом и сферой ИВДИВО каждого в соответствующей сфере организации Наука каждого, разворачиваем, концентрируем, насыщаем среду Синтеза и среду организации Наука каждого, среду Синтеза и среду Огня организации Наука каждого. Вот, прям, заполняем, разворачиваем в теле Синтез, Огонь, субъядерность организации, среда Науки вокруг тела в сфере организации Наука каждого. Прямо, чтобы эта насыщенность доходила до границ сферы организации в сфере ИВДИВО каждого вокруг нас. И встраиваемся в эту среду организации Наука каждого, встраиваемся, сорганизуемся на эту среду своей Частью Интеллект. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем взаимокординацию Части Интеллект и организации Наука каждого каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизации Интеллекта и Науки каждого. Интеллект в теле Наука каждого, синтез самой науки в теле организации, имеется ввиду. И сфера организации в сфере ИВДИВО каждого, развёртываемая соответствующей оболочкой, 30-ой из 64-х организаций.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца взаимокординации, взаимокорреляции Части Интеллект и организации Наука каждого каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать, скоррелировать и взаимосорганизовать Интеллект каждого и Науку каждого, организацию Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И выстравиваем взаимокординацию, возжигаемся взаимокординацией Интеллекта и Науки каждого, гармонизируясь этим процессом.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот в этой взаимокорреляции – Науки каждого и Интеллекта, мы синтезируемся Интеллектом каждого из нас с Интеллектом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь Часть в Часть, мы, стяжая, проникаемся Синтезом Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца Интеллектом каждого из нас. И, стяжая, проникаемся Синтезом Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца в Интеллекте каждого, вспыхивая, разгораемся этим. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Вячеславу ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, 32-й Октавы. Переходим в зал Наука каждого, разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава Науки каждого Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, телесно оформляемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава, мы стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава, стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава развернуть в каждом из нас Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца в активации Интеллекта каждого из нас и науки, организации Наука каждого. И стяжаем у Аватара Синтеза Вячеслава Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании вот такой взаимокорреляции Части Интеллект и организация Наука каждого. И, возжигаясь Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем этим. Даже вот посмотрите, что сама оболочка, сфера организации Наука каждого, она коррелирует самой Частью и с оболочкой или сферой Части Интеллект. То есть они взаимоинтегрированы, они взаимосинтезированы между собою и у них есть вот эта разная Часть и Организация это разная, но Часть и Организация, они вот по принципу действия они объединены некими общими параметрами, когда работа Части развивает и в какой-то степени определяет работу организации, а организация описывает или в какой-то степени определяет или выражает работу самой Части. Поэтому эта взаимоинтеграция, как усиление или взаимодействие Части и организации, даёт такой двойной эффект, когда Интеллект получает нужное, правильное, важное, современное развитие в реализации Синтеза Света Изначально Вышестоящего Отца и организации Наука каждого.*

*И вот мы возжигаемся таким Синтезом в каждом из нас организации и Части. Стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава преобразить каждого из нас на тренировку Части Интеллект и разработку Организации Наука каждого. Наукой каждого вырабатываются и организуются соответствующие правила, методы, принципы, стандарты, аксиомы, законы и так далее действия для каждого: как для Человека, для Посвящённого, во взаимоорганизации своих правил, методов, принципов, императивов, аксиом и так далее. Можно взять всю 64-рицу с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, когда вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза вырабатываются соответствующие правила, действия, поведения, разработки, реализации. Вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза вырабатываются соответствующие методы, вот в этом будет Наука каждого, соответствующие методы любых действий: от исполнения практик до каких-то практических вопросов, когда нужно что-то сделать и так далее. И сейчас Аватар Синтеза Вячеслав буквально вручает каждому соответствующую, можно сказать, памятку или инструкцию, или План Синтеза по работе Части, по работе Организации Наука каждого, соответствующую инструкцию по работе Части Интеллект во взаимокоординации с Организацией Наука каждого. И мы стяжаем у Аватара Синтеза Вячеслава План Синтеза обучения, тренировки, практикования, обучения каждого из нас в разработке Части Интеллект, разработке Организации Наука каждого и разработке действия, деятельности Части Интеллект во взаимокорреляции с Организацией и выражением Организации Наука каждого. И стяжаем у Аватара Синтеза Вячеслава три Синтеза Света Изначально Вышестоящего Отца под три эти задачи каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся и возжигаемся тремя Синтезами Света Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся тремя Синтезами Света Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся теми инструкциями, которые дал, направил Аватар Синтеза в работе Части, Организации и корреляции Части – Организация, три их принимаем, возжигаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава сейчас развернуть тренировку Частью Интеллект. И стяжаем на эту работу Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, выходим из данного зала Организации Наука каждого, идём следом за Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом. Выходим из этого зала через дверь, идём по коридору, доходим до зала Части Интеллект, заходим в этот зал, фиксируемся в этом зале. Скорей всего, что вы здесь впервые, это зал Части Интеллект в ИВДИВО-Октаве Человека-Посвящённого, то есть в 32-й Октаве данного космоса. Заходим соответственно в зал, фиксируемся каждый на своём месте, соорганизуемся со средой зала. И, смотрите, в центре зала такой макет Части. Часть развёрнута Интеллект, определённая концентрация Синтеза Части. То есть эманация от самой учебной модели этой эталонной Части, она полностью отражает специфику Синтеза, мерности, строения, Системы, Аппараты, Частности. То есть Часть, она эталонная Часть для того, чтобы сюда выходить, тренироваться, свою Часть отстраивать, буквально делая разные упражнения, потренировать свою Часть. И вот мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Вячеславом, возжигаемся Синтезом Аватара Синтеза и входите вот в эту Часть, буквально входим, делаем несколько шагов и входим внутрь этой Части. Входите. Входите, здесь непосредственно концентрация Синтеза самой Части Интеллект. Возжигайте свой Интеллект, как Часть, разворачивайте его здесь, разворачивая соответствующие Системы Части. Системы Части Интеллекта, это тезы, мы вчера об этом говорили, что это тезы содержания. Возжигаем Аппараты Части – Гравитация, Гравитация содержания. Возжигаем Частности – Свет. И вот возжигаемся самой Частью и сонастраиваем соответствующие Системы, Аппараты Частности и Синтез Части Интеллект. И вот буквально, знаете, первично хотя бы подышите этой Частью. То есть, раскройте Системы, раскройте оболочки. Мы стяжали 16 384 оболочки Интеллекта, можно поочерёдно, можно сразу утвердить и открыть все 16 тысяч, и вот буквально понасыщайте оболочки Части Интеллект соответствующей субъядерностью, огнеобразами этой Части. Когда в ночной подготовке первичное такое усвоение было: что-то мы делали, то есть Часть разрабатывали и вот сейчас на ту степень разработанности, которая сложилась сейчас, подействуйте оболочками, Системами, поконцентрируйте собою Системы, то есть тезы содержания. Может быть у вас сейчас прямо в теле, когда у нас Интеллект телесно развёрнут, возможно прямо в теле родится или сформулируется теза, какая-то теза. И обратите внимание, не из головы, а концентрацией Синтеза из тела и внутри в теле. Поэтому, если сейчас ловите такой процесс, что в теле пошла выработка тезы, попробуйте её расшифровать и запомнить. Теза – это короткая фраза: одно, два, три слова, несущие, выражающие минимально суть какого-то явления о чём эта теза. Может быть про Часть, может быть про любой стандарт 30-го Синтеза, Организации, вашей должности, например, И вот если теза в теле сформулировалась, почему говорим, что сконцентрировать Системы в теле, концентрация, напряжение, хорошее напряжение, это не когда вы напрягаетесь, а когда повышается концентрация, активируются, стимулируются Части на выработку тезы. И вот через эту концентрацию Синтеза, тезосодержание в теле, активация Интеллекта и в концентрации Синтеза Интеллекта, если сформировалась теза в теле, даже если вы её, может быть, не расшифровали, то повозжигайте её, разверните Синтез этой тезы в теле и попробуйте её развернуть вокруг себя, чтобы вы телом зазвучали этой тезой. Вот ходишь и звучишь этой тезой. И вот всё вокруг замечаешь, подмечаешь, примагничиваешь на тему или контекст этой тезы. Разворачивайте, разворачивайте, мы находимся внутри Части Интеллект, вот именно этой учебной и у нас раскрыты оболочки Интеллекта в ИВДИВО каждого. В этих оболочках Интеллекта разверните эманацию звучания, это когда теза начинает эманировать и контексты, записи тезы. содержания тезы начинают записываться в оболочке, в данном случае, Интеллекта вокруг самой Части в ИВДИВО каждого. И возжигайте это содержание в оболочках сферы Интеллекта в ИВДИВО каждого вокруг своего тела. Там, можно и здесь, но прежде всего там. Сфера на всё тело, выше головы на сколько-то, полметра примерно. Полметра вообще, если руки в разные стороны так развернуть, то примерно ещё полметра от каждой руки в сторону, такое расстояние. То есть сфера ИВДИВО каждого и раскрывшаяся сфера в синтезе оболочек Интеллекта в синтезе со сферой Организации Наука каждого вокруг нас. А мы в концентрации условий Части и Организации Наука каждого действуем. И, вот возжигаем, разворачиваемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом, стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Аватара Синтеза Вячеслава зафиксировать в каждом из нас то, что сложилось результатом тренировки. Просим это в нас зафиксировать, возжечь и развернуть в синтезе каждого из нас.*

*И возжигаемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Преображаемся этим. Возжигаясь, мы выходим из Части Интеллект, вот той, которая здесь развёрнута в этом зале, как эталонная часть. Вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом идём чуть дальше и подходим к стеллажу с книгами.*

*И возжигаемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, просим у Аватара Синтеза Вячеслава развернуть второй этап тренировки и разработки Интеллекта в чтении книг Синтеза на тему: о Части Интеллект, о работе Интеллекта, в том числе о взаимокорреляции Интеллекта с организацией Наука каждого. И перед каждым разворачивается соответствующая книга. Книга разворачивается. На подставке, на уровне …, радиусе видимости, то есть на расстоянии вытянутой руки и на уровне груди. Вот так вот, примерно. Пюпитр, подставка, книга закрыта.*

*И вот возжигаемся Интеллектом, раскрываемся сферой. Попробуйте сейчас считать название книги. Мы же предлагали, что Интеллект – это считывающий, вот, буквально, конкретно, читающий Интеллект. Считайте, буквально, с книги, как она называется, то есть она о чём. Может быть, это про системы части, может быть, про аппараты, частности, может, это про частность части. Ну, то есть тезы содержания, гравитации содержания, может быть, про свет, может быть, про саму часть. Может быть, про Науку каждого, может быть, про Науку каждого в синтезе с Частью Интеллект. Может быть, про какую-то технологию разработки части, то есть вот что-то очень конкретное, не вообще про Интеллект, а что-то конкретное. Какая-то тематика из этого, из этой большой темы.*

*Вот посмотрите, считайте, дальше страничка, книга раскрывается. Возжигайте Интеллект свой. Раскрываем ИВДИВО каждого, раскрываем, возжигаем сферу Интеллекта, возжигаем свои системы Интеллекта: тезы содержания. Возжигаем аппараты Интеллекта гравитацию содержания. Раскрываем, вспыхиваем в каждом из нас частностями частью. Возжигаемся всем Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца и читаем.*

*Можно построчно, можно водить пальцем по тексту, можно водить пальцем под текстом. В палец, как кончик - такой тактильный инструмент чтения, стягиваются содержании и контексты, записи слов текста. То есть, вот вообразите: буквы остаются на месте в книге. А содержание и контексты впитываются либо через взгляд, либо через палец. Эти контексты входят в тело. Это содержание потом расшифровывается Интеллектом, и мы его распознаём. Поэтому можно водить под, ну, как мы привыкли читать пальцем водим под текстом, можем по самим буквам, буквально так вот, впитывая из каждого слова контекст, содержание на тему чего этот текст. Можно попросить, если так сложно получается, попробуйте всё-таки так почитать. Если мы пойдём считывать голограммы, как это бывает: просим развернуть голограмму, голографический образ – это будет чтение другими частями, а нам сейчас хорошо бы потренироваться Интеллектом.*

*Ну вот читаем. То есть мы считываем, другими словами, читаем да-пословно, словесно, так скажем, как текст написан. Но давайте вот увидим, что мы считываем содержание этого текста, может немножко непривычно, но зато интересно. Как минимум попробуйте расшифровать, о чём этот текст: о части, об организации, что там вообще.*

*Давайте, мы уже заканчиваем. Потрудитесь там, не ленитесь, не останавливайтесь на полуслове, даже, если устали, это хорошо, дошли до какой-то своей предельности. Нужно её преодолеть и вырасти этим. Развить свой Интеллект, развить свою телесность, развить свою выносливость, развиться на большую концентрацию Синтеза, развиться организацией Наука каждого. Задействовать Интеллект в новых процессах. Выйти на усвоение октавного Огня. Поэтому действуем. Сейчас откроется второе дыхание, вообще, не остановить будет. Но мы уже заканчиваем, практически.*

*Дочитываете до конца абзаца. И вот когда вы так дочитали до конца, вот строчка заканчивается и когда абзац, знаете, заканчивается и там ещё есть, допустим, пробел, какой-то место, чтобы следующий абзац начался с красной строки. И вот почувствуйте, когда вы пальцем довели по тексту, а дальше и визуально это видно, и, допустим, пальцем дальше ведёте, где текста уже нет, и эта разница ощущается. Вот, даже вот попробуйте это считать, когда вы ведёте пальцем по тексту, а когда пальчиком уже всё, текст закончился, вы проводите дальше, а там уже содержания нету. И это тактильно воспринимается, считывается, распознаётся. То есть тоже так надо уметь. Где верное содержание, где есть контекст, где то, что нужно, и где то, что считывать и впитывать не надо, например.*

*И вот возжигаемся. В себе разворачиваем эту насыщенность содержанием, то, что сейчас считали. Книга закрывается. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом, стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца. И просим в нас зафиксировать, возжечь, развернуть, прям вот развернуть в каком-то практическом применении то содержание, которое мы сейчас считали в книге. Это ж не просто текст, это то содержание, которое вписалось в нас, и мы содержательно этим обогатились. То есть это вошло в наш опыт, который мы можем дальше применять, использовать его. Что-то было, какой-то фрагмент, в чём-то полезный каждому.*

*И стяжаем у Аватара Синтеза Вячеслава Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся этим. Просим Аватара Синтеза Вячеслава нас преобразить и пресинтезировать Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца на те результаты, которые сложились и синтезировались в каждом из нас. Просим нас преобразить. И мы, возжигаясь, пресинтезируемся Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. А теперь разгораемся вот той новой разработанностью, интеллектуальной деятельностью каждого из нас. Возжигаемся.*

*И стяжаем Синтез Света у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава взаимокорреляции работы Части Интеллект и Науки каждого. Организация Наука каждого. И, возжигаясь Синтезом Света Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим, развёртываемся. И в этом Огне мы дальше идём за Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом. Выходим из этого зала. Идём по коридору. Входим в зал организации Наука каждого. И в центральном зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава синтезируемся с Хум Аватара Синтеза. Стяжаем. Кстати, посмотрите на сам зал. Вот сейчас уже, когда Огнём пресыщены, настроились там вот, стяжали, окрепли, немножечко потренировались. Посмотрите на сам зал – это зал организации Наука каждого. Как вы его видите? Что в этом зале: может быть, даже спонтанный какой-то взгляд, может проживания, может ощущения.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом, стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца итогом тренировки каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся. Просим нас преобразить уже итогом действия на тот синтез, который сложился результатом тренировки с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом в каждом из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом, стяжая Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вячеслава. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И, разворачиваясь физически, мы разворачиваем физически телесно Часть Интеллект в ИВДИВО каждого. Уже физически разворачиваем сферу организации Наука каждого, а в теле разворачиваем всю пресыщенность, концентрацию того, что содержательно накопили, и вспыхиваем, в физическом теле, тезой синтеза, выработанной в зале части, в зале работы Частью Интеллект с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вячеславом. Возжигаем эту тезу в теле физически. И вот прям разгораемся Синтезом этой тезы физически. Разгораемся, попробуйте её физически сопережить. Ещё. На всё тело.*

*И далее эманируем, разворачиваем вокруг тела, в ИВДИВО каждого. А конкретно, где в ИВДИВО каждого? В сфере организации Наука каждого. И в сферах оболочках Части Интеллект. Развёртываем такую содержательность этой тезы, которая записывается в огнеобразы и вписывается в среду организации Наука каждого и в среду ИВДИВО каждого оболочками Части Интеллект, тем содержанием этой тезы, которое сложилось. И вот разворачивайте, продолжая тезировать этой тезой в теле, и разворачиваем тезирование вокруг тела, содержательной насыщенностью огнеобразов в среде субъядерности, в среде синтеза организации Наука каждого и Части Интеллект каждого из нас в ИВДИВО каждого. Возжигаем.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики. И, разворачивая, фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть**

**01:57:11 - 02:17:23**

# **Практика 8. Стяжание Света ИВО. Стяжание 4-х Частей: ИВДИВО-тела Света О-Ч-З, ИВДИВО-тела Прасвета О-Ч-З, Тело реальности Высшего Октоизвечного космоса О-Ч-З, 478 Часть Тело Владыки Иерархии ИВО**

*Возжигаемся всем Синтезом. Возжигаемся, возжигаемся всей концентрацией 30 Синтеза. Возжигаемся теми итогами пресинтезирования в нас сложеннымы синтезированными на данный момент. Вот давайте, теперь возжигаемся вот той Тезой, сложенной, возожжённой, это Теза контекста 30-го Синтеза, то есть она, вот она напрямую имеет отношение и выражает она вот это сгущение, формирование самой тезы, это концентрат в том числе 30-го Синтеза. Вот мы возжигаемся этой тезой в теле, возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Распускаем Синтез в теле, распускаем Синтез вокруг тела, разворачиваем, распускаем Синтез в данном зале, физическом зале ИВДИВО концентрацию Синтеза 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Формируя среду 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою, своей эманацией 30-го Синтеза во взаимопроникновенности с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть, не сами по себе, а с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Отстраиваемся, вспыхивая, возжигаемся физически телесно Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся в праздничную форму явлением Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся телесно Ипостасью, развёртываясь Ипостасью 30-го Синтеза в форме перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание, возжигание, развёртывание в каждом из нас Света Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание двух Частей, а! четырёх Частей: ИВДИВО-тело Света Отец-Человек-Землянина и ИВДИВО-тело Прасвета Отец-Человек-Землянина, на стяжание, развёртывание Тела реальности Высшего Октоизвечного космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина и Тела Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в праздничную форму в прямой концентраций Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем явлением Ипостаси 30-го Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжая, возжигаемся, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание и просим Изначально Вышестоящего Отца в нас развернуть Свет Изначально Вышестоящего Отца в новых условиях возможностях его формирования, развития в каждом из нас, Октавный Свет Изначально Вышестоящего Отца просим развернуть. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить. Возжигаемся всем Светом каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся, вспыхиваем всем Светом Частей каждого из нас и других выражений. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца вот максимально, насколько возможно в каждом из нас преобразить записи Света каждого из нас и преобразить в преображение записи Света каждого из нас, преобразить записи Мудрости в Свете каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, преобразить все устаревшие записи Света, которые ещё полезны, качественны, нужны для развития, восхождения, жизни, служения каждого. Записи, конструкции и другие состояния, выражения Света, которые уже некорректны, устарели, вредны для жизнедеятельности, развития каждого из нас. Просим у Изначально Вышестоящего Отца возможности их завершить, пережечь, реструктурировать, распаять, расплавить, аннигилировать и то, что ещё необходимо сделать с записями Света для того, чтобы преобразить качество, состояние, выражение Света каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся, и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая и преображая записи Света каждого и, вот в решении Изначально Вышестоящего Отца, что преобразить, что сжечь, завершить, что-то переформатировать.*

*И вот, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Действуем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, разворачиваем. И вот процесс Синтезом в теле, в преображение записи Света пока продолжается. Вот можно, вот больше настроиться на то, чтобы сам Синтез Изначально Вышестоящего Отца заполнил максимально всё тело полностью, вот прям полностью каждую клеточку, всё межъядерное пространство, межклеточное пространство, каждый слой, каждый уровень, каждую оболочку, сферу. Открываемся на проницательность и входим в проницательность Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. То есть более глубокая проницательность Синтеза в теле, в Частях, в том числе в физическом теле. Действуем.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Свет Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, преобразить Свет в каждой Части каждого из нас. И стяжаем 3072 выражение Света Изначально Вышестоящего Отца для каждой Части с учётом всех характеристик, параметров необходимой насыщенности в Свете каждой Части каждого из нас с учётом реальностных, архетипических, синтезкосмических характеристик каждой из трёх 1024-риц Частей в 3072-рицы Частей каждого из нас. Заполняемся, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжаем у Изначального Вышестоящего Отца Свет Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, заполняемся. Также развёртываемся Светом Изначально Вышестоящего Отца всетелесно синтезфизически собою, разворачиваемся. И возжигаясь, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца нас пресинтезировать новым Светом Изначально Вышестоящего Отца, преобразить нас в новое выражение, явление Света Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому из нас и синтезировать каждому четыре Части. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формирование Частей Стандарта 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящими Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть ИВДИВО-тело Света Отец-Человек-Землянина каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Света, просим развернуть телесно Тело Света, Тело ИВДИВО-тело Света каждому из нас. Стяжаем Сферу ИВДИВО-тело Света и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Сферу Части ИВДИВО-тело Света каждого из нас в Сфере ИВДИВО каждого формированием соответствующей Оболочки Части ИВДИВО-тело Света каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало под стопы тела в Южное основание Сферы Части ИВДИВО-тело Света каждого из нас. Зерцало под стопами разворачивается. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Печати в Зерцало ИВДИВО-тело Света каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части, стяжаем развёртывание Систем, Аппаратов, Частностей.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Оболочки Части ИВДИВО-тело Света и просим оболочки развернуть в сфере Части. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 Огня, Синтеза, Субъядерности и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть в каждой оболочкой сферы Части ИВДИВО-тело Света Отец-Человек-Землянина каждого из нас соответствующую концентрацию Огня, Синтеза и Субъядерности. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Частью ИВДИВО-тело Света каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Света, просим их записать в Часть ИВДИВО-тело Света каждого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим возжечь, развернуть 16384 Света в Части ИВДИВО-тело Света каждого из нас и преобразить, развернуть, возжечь в Части стяжённое, преображая каждого из нас стяжённой Частью.*

*И в этом Огне мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части ИВДИВО-тело Света, вспыхиваем им. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части ИВДИВО-тело Света каждому из нас. И возжигаясь Синтезами и Частью каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть ИВДИВО-тело Прасвета. Стяжаем Системы, Аппараты, Частности, стяжаем формирование Части с формированием Ядра Синтеза Части. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Прасвета и просим их записать в Части. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части ИВДИВО-тело Прасвета каждым из нас, возжигаемся и, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 222-ю из 512-ти Частей Тело реальностей Высшего Октоизвечного космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, развёртывание Части в каждом из нас в формировании Ядра Синтеза Части. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части Тело реальности Высшего Октоизвечного космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина, возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 478-ю Часть Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас, развернуть в каждом из нас Часть Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Синтезирование Ядра Синтеза Части. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаемся стяжёнными четырьмя Частями. Возжигаясь, развёртываемся каждой из четырёх стяжённых Частей. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез стяжённых Частей в каждом из нас и просим нас преобразить в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы возжигаемся этим, преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся физически. Развёртываем в физическом теле четыре стяжённые Части в каждом из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**02:30:27 - 02:40:00**

# **Практика 9. Стяжание 16 Высших Октоизвечных Жизненностей Человека Октавного**

*Возжигаемся всем синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320 реальности ИВДИВО-Октавы Человека Посвящённого 32 Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Становимся телесно, вспыхиваем Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь шестнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание наделение каждого из нас шестнадцатью жизненностями в росте и формировании Человека Октавного, ракурсом Высшего Октоизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь шестнадцатью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и шестнадцатью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим, вспыхиваем этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность ИВДИВО-Октавы Человека Посвящённого. Становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30 Синтеза, одеваемся в форму Ипостаси 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас синтезированием шестнадцатью реализациями в явлении человеческой реализации каждого из нас, формирование тела, формирование Человека Октавного, ракурсом Высшего Октоизвечного Космоса, стандарта 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим нас преобразить на данное стяжание. И мы, возжигаясь, преображаемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в явлении. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать Высших Октоизвечных Жизненностей второго вида человека, Человека Октавного. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

*Высший Октоизвечный Синтез Части,*

*Высший Октоизвечный Синтез Системы частей,*

*Высший Октоизвечный Синтез Аппараты систем частей,*

*Высший Октоизвечный Синтез Частностей аппаратов систем частей,*

*Высшие Октоизвечные Совершенные Части,*

*Высшие Октоизвечные Совершенные Системы частей,*

*Высшие Октоизвечные Совершенные Аппараты систем частей,*

*Высшие Октоизвечные Совершенные Частности аппаратов систем частей,*

*Высшие Октоизвечные Высшие Части,*

*Высшие Октоизвечные Высшие Системы Высших Частей,*

*Высшие Октоизвечные Высшие Аппараты Высших Систем Высших Частей,*

*Высшие Октоизвечные Высшие Частности Высших Аппаратов Высших Систем Высших Частей,*

*Высшие Октоизвечные Части, Высшие Октоизвечные Системы, Высшие Октоизвечные Аппараты систем частей, Высшие Октоизвечные Частности аппаратов систем частей.*

*И мы возжигаемся стяжённой 16-рицей Жизненностей в каждом из нас. Развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и возжечь стяжённые шестнадцать Жизненностей в каждом из нас в соответствующих видах и выражениях Частей, Систем, Аппаратах, Частностях. И развёртываем телесно стяжённую 16-рицу Жизненностей в каждом из нас, преображаясь на 16-рицу Жизненностей ракурсом второго вида человека, - Человека Октавного в прямом выражении 16-рицей Высшего Октоизвечного космоса. И возжигаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать стяжённые Жизненности в каждом из нас и в синтезе всего во всём. И просим синтезировать стяжённые Жизненности в формировании второго вида человека, - Человека Октавного в каждом из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезируясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, разворачиваемся этим, разгораясь перед Изначально Вышестоящим Отцом стяжённой 16-рицей Жизненностей.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваясь физически, мы вписываем, вводим, разворачиваем в физическом теле, в том числе в Части, Системы, Аппараты, Частности трёх видов Частей в физическом теле шестнадцать Жизненностей стяжённых второго вида человека ракурсом четырнадцатой 16-рицы Высших Октоизвечных Жизненностей.*

*И развёртываем физически, возжигаем в физическом теле, преображая, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующую огнеобразность, субъядерность, огнеобразность от ядер до спина каждого из шестнадцати видов Жизненностей в физическом теле каждого из нас, буквально пресыщая физическое тело и насыщая физическое тело огнеобразами, синтезом шестнадцати жизненностей в каждом из нас физически, телесно.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое и возожженное в ИВДИВО, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Екатеринбург, развёртываем в ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем. И эманируем ИВДИВО-каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**2:49:32 - 3:59:45**

# **Практика 10. Стяжание 16-рицы Компетенций второго выражения Компетентного – Ученик**

*Возжигаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность, переходим на 16320 реальность ИВДИВО-Октавы Человека-Посвящённого 32-й Октавы Октавного Космоса. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на наделение стяжанием 16 -ти Компетенций вторым видом Компетентного, выражения второго Компетентного – Ученик, ракурсом Высших Октоизвечных Компетенций. От Высших Октоизвечных Синтезчастей до Высших Октоизвечных Частностей, Аппаратов, Систем, Частей в каждом из нас.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучения каждого из нас дальнейшего действия, развёртывание, применение, реализация данных Компетенций. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю Реальность ИВДИВО-Октавы Человека Посвящённого.*

*И мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в форму Ипостаси 30 Синтеза, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас 16 Компетенциями второго выражения Компетентного – Ученик, стандарта 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца на стяжание 16-ти Компетенций. И возжигаясь16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас, преображаемся ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высшую Октоизвечную Должностную Компетенцию, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высшую Октоизвечную Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем Высшую Октоизвечную Иерархизацию, Высшие Октоизвечные Полномочия Совершенств, Высшую Октоизвечную Синтезность, Высший Октоизвечный Творящий Синтез, Высший Октоизвечный Статус, Высшее Октоизвечное Посвящение, Высший Октоизвечный Виртуозный Синтез, Виртуозность Синтеза, Высшую Октоизвечную Компетенцию Синтеза, Высшую Октоизвечную Диалектику Синтеза, Высшую Октоизвечную Иерархию Синтеза, Высшее Октоизвечное Умение Синтеза, Высшее Октоизвечное Навык Синтеза, Высшее Октоизвечное Начало Синтеза, Высшее Октоизвечное Право Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждой из 16 Компетенций соответствующий пакет с 16384-я 16385–ллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в выражении насыщенности каждой из 16 Компетенций. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов 16384-х 16385-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждый пакет с концентрацией с насыщенностью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 16 стяжённых Компетенций.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов 16384/ 16385-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в возжигании и развёртывании насыщенности каждой из 16 Компетенций. И возжигаясь, вспыхиваем и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 16 стяжённые Компетенции ракурсом второго Компетентного – Ученик. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 16 Компетенций в центре фиксации Компетенций на челе каждого из нас. И вот все 16 фиксируются, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать фиксации вновь стяжённых 16 Компетенций со всеми стяжёнными ранее Компетенциями, которые фиксируются на каждом в центре фиксации Компетенций каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-ти Компетенций. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, возжечь в каждом из нас стяжённые 16 Компетенций выражением второго Компетентного – Ученик, ракурсом 14-й 16-рицы 256-рицы Компетенций каждого. И, просим возжечь, развернуть Синтез стяжённых Компетенций в каждом из нас.*

*И раскрываясь, распускаем Синтез стяжённых Компетенций в теле, возжигая Части и разворачивая Огонь Компетенций вокруг тела. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить стяжёнными 16 Высшими Октоизвечными Компетенциями второго вида Компетентного – Ученик. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им, пресинтезируясь на всё стяжённое. И возжигаясь, развертываясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО-Октавы Человека Посвящённого. Развёртываемся физически и возжигаем уже в центре фиксации Компетенций в физическом теле 16 стяжённых Компетенций, распаковывая, раскрывая насыщенность Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждую из 16 Компетенций в физическом теле каждого из нас. Разворачиваем и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем и разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики. Разворачиваем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:30:40-00:39:43**

# **Практика 11. Стяжание 16 Полномочий ракурсом второго вида Полномочного Человек-Посвящённый Стандарта 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы возжигаемся всей концентрацией 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся в зале ИВДИВО, разворачиваемся Ипостасью 30 Синтеза. Одеваемся в праздничную форму явления Ипостаси 30 Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание 16 Полномочий вторым выражением Полномочного Человек-Посвящённый, Стандарт 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, стяжая, возжигаемся 16-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 16-ю Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Становимся телесно, вспыхивая Ипостасным телом. Возжигаемся, разгораемся Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Человека Посвящённого, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 16 Полномочиями, ракурсом второго вида Полномочного Человек-Посвящённый Стандарта 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание 16 Полномочий. И, возжигаясь, преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Человека-Посвящённого второго вида Полномочного, стяжаем высшие октоизвечные архетипы, стяжаем высшие октоизвечные эволюции, стяжаем высшие октоизвечные виды организации материи, стяжаем высшие октоизвечные миры, высшие октоизвечные царства, высшие октоизвечные стихии, высшие октоизвечные виды материи, высшие октоизвечные фундаментальности, высший октоизвечный космос архетипа, высший октоизвечный космос вида материи, высший октоизвечный космос видов организации материи, высший октоизвечный Дальний космос, высший октоизвечный Большой космос, высший октоизвечный Ближний космос, высшую октоизвечную Космическую Ойкумену, высший октоизвечный космос Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в каждом из нас 16 Полномочий, просим их развернуть внутри тела каждого и развернуть вокруг тела каждого из нас в ИВДИВО каждого.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся 16 Синтезами. И мы вспыхиваем, возжигаемся 16 Полномочиями в теле и вокруг тела, выражаемые соответствующей явлением, конфигурацией вокруг тела в ИВДИВО каждого, разверткой каждого из 16 Полномочий вокруг тела в ИВДИВО каждого. И, возжигаясь, вспыхиваем 16 Полномочиями, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-и Полномочий ракурсом Полномочного Человек- Посвящённый. И, возжигаясь, вспыхивая этим, преображаемся.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 16 Полномочий, стяжённых в каждом из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся, вспыхиваем 16-рицей Полномочий Человека-Посвящённого второго вида Полномочного в каждом. Преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возвращаемся на физику. И разворачиваемся физически, разворачивая в физическом теле 16 Полномочий, ракурсом высших октоизвечных Полномочий второго вида Полномочного Человека-Посвящённого.*

*Разворачиваем, фиксируем физически телесно и разворачиваем вокруг тела. Возжигая, разворачивая собою соответствующую концентрацию, специфику выражения каждого из 16 Полномочий в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, мы эманируем в ИВДИВО всё стяжённое, возожжённое, в ИВДИВО. Эманируем и разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики. Разворачиваем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:04:38 - 01:13:34**

# **Практика 12. Стяжание 16-ти Высших Октоизвечных синтезкосмических реализаций**

*Мы возжигаемся всем Синтезом, возжигаемся всей концентрацией 30 Синтеза. Вспыхивая, развёртываемся всем Синтезом в физическом теле, возжигаясь всеми ранее стяжёнными реализациями в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме и, синтезируясь с Изначально вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на стяжание и наделение каждого из нас 16-ю синтезкосмическими реализациями в росте ракурсом второго реализованного – Аспект. И, возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся в Ипостасном теле Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся праздничной формой Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, просим нас наделить и синтезировать каждому из нас 16 Высших Октоизвечныхечных синтезкосмических реализаций ракурсом второго вида реализованного – Аспект. И, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца мы, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ракурсом второго реализованного – Аспект. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высший Октоизвечный Синтез, Высшую Октоизвечную Волю, стяжаем Высшую Октоизвечную Мудрость, стяжаем Высшую Октоизвечную Любовь, стяжаем Высшее Октоизвечное Творение, стяжаем Высшее Октоизвечное Созидание, стяжаем Высшую Октоизвечную Репликацию, стяжаем Высшую Октоизвечную Практику. Стяжаем Высший Октоизвечный Магнит, стяжаем Высший Октоизвечный Миракль, стяжаем Высший Октоизвечный Генезис, стяжаем Высшее Октоизвечное Погружение, стяжаем Высшее Октоизвечное Понимание, стяжаем Высшее Октоизвечное Распознание, стяжаем Высшее Октоизвечное Слово Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Высший Октоизвечный Образ Жизни каждому из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигая, развернуть каждую из 16-ти и синтез 16-ти реализаций вторым видом реализованного – Аспект в каждом из нас, развёртываемся ими. И, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся, просим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, развернуть синтез 16-рицу реализаций и преобразить каждому из нас синтезом всего стяжённого, преображая в синтезе 64-х стяжённых реализаций стандартом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и, возжигаясь, пресинтезируемся стяжённой 16-рицей синтезкосмических реализаций и в синтезе всех стяжённых 64-х реализаций каждым из нас. Преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически телесно. И возжигаем 16 реализаций синтезкосмических ракурсом второй реализации – Аспект физически собою, разворачиваем синтез каждой из16-ти реализаций. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируя, разворачиваем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:21:21-01:59:10**

# **Практика 13. Стяжание 32 Архетипов ИВДИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом. Вспыхивая всей концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Что такое? У вас уже веселье выдавливает из всех сторон. У нас ещё час плотной работы, а потом. Что-то будет. Что-то будет.*

*Мы возжигаемся, настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 Архетипа ИВДИВО, встраиваясь в Синтез, Ивдивость стяжаний, первостяжаниями, которые состоялись в ИВДИВО стяжанием 32-х Архетипов, новых Архетипов по два Архетипа в каждом из 16 Космосов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, вспыхивая Ипостасью 30 Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 Архетип ИВДИВО, разворачиваясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваясь телесно явлением Ипостаси 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И становимся в зале ИВДИВО, облекаясь в форму Ипостаси, возжигаемся праздничным Синтезом, праздничной формы Ипостаси 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 32-х архетипов ИВДИВО, по два в каждом из 16 Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, развёртываемся этим.*

*И вот мы сегодня первый раз выходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в архетипическое выражение. И мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с праздником ИВДИВО – с Праздником Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите на Аватара Синтеза Кут Хуми, он в праздничной форме. Такое состояние, форма передаёт состояние торжественности, вот именно торжества, можно сказать, торжества Синтеза. Это вот не, как вы можете описать, попробуйте для себя воспринять, описать – это совсем не так, что – это парадная, торжественная форма в честь Праздника Воина Синтеза, такая парадная форма, светлая, да, белая. Можете попробовать посмотреть отдельные детали рассмотреть на форме. Парадная Праздничная форма и парадная Торжественная форма – она отличается вот такими деталями, элементами, символами. Где, допустим, каждая пуговичка, она несёт какой-то свой смысл, передаёт какой-то знак, символ, о чём-то говорит.*

*Проникаемся такой торжественностью с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И сейчас переведите внимание на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. Тоже в такой праздничной, не бальная, но празднично торжественное такое платье, отличное от тех, в которых обычно Аватаресса Синтеза. И вот прямо в такой торжественной обстановке и в праздничной форме прям отстраиваемся Статью Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Праздничный Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Праздничный Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим нас преобразить Воином Синтеза ИВДИВО, Воинством Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении, выражении, ведении, развёртывании Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически на планете Земля и более того архетипически, синтезкосмически. И вспыхиваем Праздничным Синтезом Воинства Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся в Синтезе Изначально Вышестоящих Авторов Синтеза каждым из нас. И разгораемся, возжигаемся выражением Вина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь данным Синтезом вплоть до физики. Возжигаясь физически данным выражением Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*В зале ИВДИВО с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, разворачиваем, эманируем это состояние торжества Синтеза Воином Синтеза с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся этим. Возжигаясь, вспыхивая раннее стяжёнными 32-рицей Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Переходим, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Ипостасным телом, вспыхиваем явлением Ипостаси, Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся в Праздничную Торжественную форму Воина Синтеза, явлением Ипостаси 30 Синтеза, возжигаемся Праздничной формой Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, приветствуя, поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении, возжигании, преображении Воина Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание 32-х архетипов ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, в этом Огне, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим, возжигаясь 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас и развернуть стяжание каждым из нас 32-х архетипов ИВДИВО, стяжённых в ИВДИВО первостяжаниями по два архетипа каждым из 16 Космосов. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксации на каждом из нас:*

*25 До-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека-Посвящённого 15385 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека-Посвящённого 15386 архетипа ИВДИВО;*

*25 До-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека-Посвящённого 14361 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека-Посвящённого 14362 архетипа ИВДИВО;*

*25 До-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека-Посвящённого 13337 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека-Посвящённого 13338 архетипа ИВДИВО;*

*До-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека-Посвящённого 12313 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека-Посвящённого 12314 архетипа ИВДИВО;*

*25 До-ИВДИВО Высшей Извечины Человека-Посвящённого 11289 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Извечины Человека-Посвящённого 11290 архетипа ИВДИВО;*

*25 До-ИВДИВО Высшей Всеедины Человека-Посвящённого 10265 архетипа ИВДИВО;*

*26 Ре-ИВДИВО Высшей Всеедины Человека-Посвящённого 10266 архетипа ИВДИВО;*

*39 Всеизвечной Высшей Октавы Человека-Посвящённого 9255 архетипа ИВДИВО;*

*40 Суперизвечной Высшей Октавы Человека-Служащего 9256 архетипа ИВДИВО;*

*42 Ре-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Служащего 8234 архетипа ИВДИВО;*

*43 Ми-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Служащего 8235 архетипа ИВДИВО;*

*42 Ре-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Служащего 7210 архетипа ИВДИВО;*

*43 Ми-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Служащего 7211 архетипа ИВДИВО;*

*42 Ре-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Служащего 6186 архетипа ИВДИВО;*

*43 Ми-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Служащего 6187 архетипа ИВДИВО;*

*42 Ре-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Служащего 5162 архетипа ИВДИВО;*

*43 Ми-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Служащего 5163 архетипа ИВДИВО;*

*66 Октавной Метаизвечины Человека-Учителя 4162 архетипа ИВДИВО;*

*67 Всеединую Метаизвечину Человека-Учителя 4163 архетипа ИВДИВО.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас 68 Извечину Фа Человека-Учителя 3140 архетипа ИВДИВО;*

*69 Метаизвечину Извечину Человека-Учителя 3141 архетипа ИВДИВО;*

*69 Метаизвечину Всеедину Человека-Учителя 2117 архетипа ИВДИВО;*

*70 Октоизвечину Всеедину Человека-Учителя 2118 архетипа ИВДИВО;*

*100 Извечную Октаву Человека-Аватара 1024 архетипа ИВДИВО;*

*101 Метаизвечную Октаву Человека-Аватара 1025 архетипа ИВДИВО;*

*130 Октавную Метагалактику Человека 130 архетипа ИВДИВО и*

*131 Всеединую Метагалактику Человека 131 архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаемся 32-ричной фиксацией 32-х архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезе нас. Возжигаясь, вспыхивая 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И мы в синтезе 32-х архетипов в каждом из нас проникаемся Синтезом архетипов, вспыхиваем их концентрацией на каждом из нас, возжигаясь ими перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше синтез-32-архетипически.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в первой Части Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в соответствующих 32-х архетипов ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца взаимоаннигилировать два Образа Изначально Вышестоящего Отца между собою 32-рично. И мы входим в Образ и Подобие каждого из нас 32 архетипов синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Рождения Свыше синтез-32-архетипически, аннигилированием 32-х Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и Образе Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И проникаемся 32-ричным Рождением Свыше Изначально Вышестоящим Отцом 32 архетипами ИВДИВО каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся им. Преображаемся, возжигаясь, разгораясь им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 526 336 Ядер Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 526 336 Ядер Огня, стяжаем 526 336 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 526 336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, проникаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в Новое Рождение 32 архетипами ИВДИВО в синтезе реальностей и видов материи 32-х архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая стяжёнными 526336 Ядер Огня, Ядер Синтеза, Аннигиляционных Синтезов и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть аннигиляцию Ядер Синтеза и Ядер Огня между собой 32-архетипически, и мы, проникаясь, входим в 526 336 Ядер Синтеза-Огня Изначально Вышестоящего Отца синтеза 32-х архетипов 16 Космосов в каждом из нас и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими. И мы проникаемся, входим в 526336 Ядер Синтез- Огня Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Ядра Синтез-Огня в физическом теле каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать и развернуть 526336 Ядер Синтеза Синтез-Огня в Синтез-Ядро Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения синтеза 32-х архетипов ИВДИВО в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца развёртываем Синтез-Ядро Синтез-Огня Нового Рождения в физическом теле каждого из нас. И входим в Синтез-Ядро Синтез-Огня Нового Рождения 32 архетипами ИВДИВО каждым из нас. И воскрешаемся Синтез-Ядром Синтез-Огня синтезфизически собою. И, возжигаясь, воскрешаемся физически собою и входим в Новое Рождение, стяжёнными 32 архетипами ИВДИВО, и преображаемся ими каждым из нас. И разворачиваемся, вспыхивая физически 32-рично 32-архетипическим Синтез-Ядром Синтез-Огня Нового Рождения в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения синтез-32-архетипически. И возжигаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 526336 Космических Сил, 526336 Космических Магнитов, 526336 Космических Столпов, 526336 Космических ИВДИВО каждым из нас. Вспыхиваем ими собою. И возжигаемся стяжёнными 526336 Космическими Столпами, Магнитами, Силами и ИВДИВО во вновь Рождённых 32 Архетипах ИВДИВО синтезфизически собою.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2 миллиона 105 тысяч 334 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь всем стяжённым, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Космическую Силу каждого из нас, стяжаем Синтез Космический Магнит каждого из нас, стяжаем Синтез Космический Столп каждого из нас и стяжаем Синтез Космическое ИВДИВО каждого из нас. И возжигаемся четверицей Синтез Космических Сил, Магнита, Столпа и ИВДИВО в синтезе стяжённых ранее Сил, Столпов, Магнитов и ИВДИВО каждого из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Реальностные Части.*

*Стяжаем 1024 Архетипические Части.*

*Стяжаем 1024 Синтез-Части в синтезе 16 Космосов каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 3072-рицу Частей в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь, развернуть данной 3072-рицей стяжённых Частей в каждом из нас явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаемого курсом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и 3073 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе явления 3072 Частей и явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, Реализаций, Накоплений, Полномочий, Записей каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца перевести, транслировать все Реализации, Компетенции, Полномочия, Жизненности, Подготовки каждого из нас на выражение 16 Космосов 32-мя вновь стяжёнными Архетипами ИВДИВО.*

*И мы возжигаемся всем Реализациями, Подготовками каждого из нас и, вспыхивая 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, переводим и разворачиваем все свои Подготовки, Реализации, Компетенции, Полномочиями в каждом из 32-х Архетипов ИВДИВО 16 Космосов в явлении вновь стяжённых 32 Архетипов ИВДИВО каждым из нас. И, возжигаясь стяжённым количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-Зданий каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в самый высокий Архетип вновь стяжённых 32 Архетипов ИВДИВО 16 Космосов. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершину каждого из трёх миров Тонкого, Огненного, Синтезного и ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца каждого Архетипа вновь стяжённого самого высокого ИВДИВО по четыре частных ИВДИВО-здания каждого из 16 Космосов.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжёнными Ядрами Огня и Ядрами Синтеза, из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем 64 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в Куб Синтеза каждого из 64-х частных ИВДИВО -зданий каждого из нас, и мы окутываем, разворачиваем из Ядра Огня разворачиваем Сферу Огня окутывая частные ИВДИВО-здания и пространство парка-сада вокруг частного ИВДИВО-здания.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий в соответствующее специальное заранее подготовленное место ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца каждого из четырёх миров каждого из 16 Космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод соответствующих частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в соответствующие ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца в вершину каждого из четырёх Миров 16 Космосов, фиксируем здания. Столп зданий фиксируется на наше тело, поэтому одномоментно возжигаемся Столпом 64-рицы частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в смене фиксаций Архетипа на частные ИВДИВО-здания, а частные ИВДИВО-здания соответственно отражают данную смену фиксаций и развёртывание другого Архетипа ИВДИВО на каждого из нас.*

*И развёртываем из зала Изначально Вышестоящего Отца 64 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя Ядро Синтеза в Кубе Синтеза каждого из 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас.*

*И мы разворачиваем Синтез из Ядра Синтеза в Кубе Синтеза каждого из 64 частных ИВДИВО-зданий четырёх Миров 16 Космосов в Ядре Синтеза частного ИВДИВО-здания в вершине 64 этажа в основании 65 этажа. И мы заполняем каждый из 64 Кубов Синтеза и в целом 65 этаж кабинет-мансарду полностью насыщая и возжигая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца из Ядра Синтеза каждого из четырёх ИВДИВ-зданий каждого из нас. Возжигаем.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжая, возжигаемся 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая ими, преображаемся и преображаем свои 64 частных ИВДИВО-зданий, возжигая их соответствующей фиксацией, Синтезом, Огнём 64-х Архетипов 64-х частных ИВДИВО-зданий 16 Архетипов 16 Космосов. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию, возжигание, развёртывание каждым из нас Столпа 64 частных ИВДИВО-зданий. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить соответствующие 64 Оболочки Сферы ИВДИВО каждого сменой фиксации Архетипа 64 частных ИВДИВО-зданиях каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь, преобразить соответствующей средой, концентрацией, насыщенностью 64-х Оболочек, 64 Сфер частных ИВДИВО-зданий в Сфере ИВДИВО каждого.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца расширение, развитие, углубление Жизни каждого из нас данным стяжанием. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание, развёртывание на каждом из нас 32-ричную концентрацию 32-х Архетипов ИВДИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца нашим стяжанием 32-х Архетипов ИВДИВО явлением 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца развернуть 32 Архетипа ИВДИВО на Планету Земля во возрастании Человечества Планеты Земля Человек-землян и каждого Человек-землянина Новой концентрацией 32 Архетипов ИВДИВО, где каждым Архетипом фиксируется соответствующая Часть Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32-ричную концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-мя стяжёнными Архетипами ИВДИВО и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми проявиться в зале Изначально Вышестоящего Отца для стяжания Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вмещаем Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая, возжигаемся им собою.*

*Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить все ранее стяжённые Части, Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Вспыхивая, возжигаемся, разворачиваемся Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Частью Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся ими собою. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим его возжечь, развернуть Синтез Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически, в том числе, физически телесно.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца из Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Частью и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, возжигаемся этим.*

*И в этом Огне мы просим у Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас в синтезе всего стяжённого, просим нас преобразить тотально, всеобъемлюще в синтезе всего во всём стяжёнными 32 Архетипами ИВДИВО и возжечь в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца всё явленное и стяжённое.*

*И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою. И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И возжигая, развёртываем физически 32 Архетипа ИВДИВО со всеми стяжёнными явлениями и разворачиваем физически преображаем ИВДИВО каждого каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь физически собою в синтезе всего стяжённого. Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем, разворачиваем, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого, итогово преображая ИВДИВО каждого каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:17:38 - 2:35:25**

# **Практика 14. Стяжание Человек-Землян по 4096 в переводе по 4096 Ипостасных Тел, Трансвизорных Тел и Синтезтел и по 48 тел видов Материи, стяжённых по 16 ракурсам Синтезного, Огненного, Тонкого Мира 28 архетипической Октавы Фа ИВДИВО Октавы Человека- Посвящённого. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в 32 архетипе ИВДИВО, ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО. Развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся и разворачиваемся Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в форме и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на* ***стяжание Человек-Землян по 4096 в переводе по 4096 Ипостасных Тел, Трансвизорных Тел и Синтезтел и по 48 тел видов Материи, стяжённых по 16 ракурсам Синтезного, Огненного, Тонкого Мира 28 архетипической Октавы Фа ИВДИВО Октавы Человека- Посвящённого.***

*И просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание по 4096 реальностных Ипостасных тел Синтезным Миром, Трансвизорных тел Огненным Миром, Синтезтел Тонким Миром и по 16 Тел видов Материи каждым из трёх миров соответственно ракурсом 32 Октавного архетипа ИВДИВО, ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, с фиксацией Физического Мира на каждом из нас.*** *И возжигаемся восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и восьмью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся, вспыхивая этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО, становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь, развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в праздничной форме явления.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание Человек-Землян с завершением воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Синтезном, Огненном и Тонком мирах 28 архетипической октавы Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И по 16 Тел видов Материи каждого из трёх миров Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого с фиксацией Энергии Физического Мира на каждом из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание трёх видов тел – Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел и по 16 тел видов Материи в Синтезном, Огненном и Тонком Мире 32 архетипа ИВДИВО, ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжёнными Синтезами в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжание Человек-Землян реальностных тел трёх миров Фа ИВДИВО Октавы Человека- Посвящённого 28 архетипической Октавы. И вспыхивая 12288-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*В зале Изначально Вышестоящего Отца открываются три портала в три Мира 28-й архетипической Октавы. Мы синтезируемся по 4096 с Ипостасными телами, Трансвизорными телами, Синтезтелами Синтезного, Огненного и Тонкого Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого соответственно. Эманируем трём видам тел Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, направляя физичность каждого из нас каждому из 12288 тел. И синтезируясь с 4096-ю Ипостасными телами, стяжаем, вмещаем концентрацию Огня Синтезного Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас. Возжигаемся, развёртываемся.*

*Синтезируемся с 4096-ю Трансвизорными телами, стяжаем и возжигаемся, проникаясь от Трансвизорных Тел Духом Огненного Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас. Вмещаем, проникаемся, заполняясь, возжигаемся.*

*Проникаемся, синтезируемся с 4096 Синтезтелами и проникаемся, впитываем, вмещаем, возжигаемся 4096-ричной концентрацией Света выработанных Синтезтелами Тонким Миром Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И возжигаясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 4096 единиц Энергии Физического Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого на каждом из нас. И возжигаемся, вспыхиваем ею собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся всем стяжённым. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян в трансляции Ипостасных Тел, 4096 Человек-Землян в трансляции Трансвизорных Тел, 4096 Человек-Землян в трансляции и переводом Синтезтел в Человек-Землян.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, направляя, возжигаемся с Трансвизорными, Ипостасными и Синтезтелами Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем преображение Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Человек-Землян, живущих в соответствующей реальности Синтезного, Огненного и Тонкого Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого соответственно. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Ипостасные Тела за взаимодействие с нами в течение месяца, отсекаемся от них, а они от нас. Завершаем взаимодействие с Ипостасными Телами. Портал закрывается.*

*Благодарим Трансвизорные Тела за взаимодействие с нами в течение месяца. Отсекаемся от них, они от нас. Портал закрывается.*

*Благодарим Синтезтела за взаимодействие с нами в течение месяца во взаимокоординации с каждым из нас в течение месяца. Отсекаемся от них, они от нас. Портал в Тонкий Мир закрывается.*

*И мы возжигаемся, вспыхиваем всей концентрацией стяжённого в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Портал в Синтезный, Огненный и Тонкий Мир Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого для стяжания и перевода 48 Тел видов Материи по 16 в каждом из трёх Миров в соответственно Человек-Землян, портал раскрывается. И, мы направляем 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 48-ми Телам видов Материи. Направляем свою физичность каждого из нас 48-ми Телам видов Материи.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию на каждом из нас 48-ми видов Материи преображением 48-ми тел видов Материи в Человек-Землян. Возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 16-ти видов Материи явления Физического Мира на каждом из нас на Физическом теле каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-ти видов Материи, развиваемых Физическим Миром Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Человек-Землян переводом 48 Тел видов Материи в Человек-Землян, живущих соответствующим видом Материи каждого из трёх Миров Синтезного, Огненного и Тонкого Мира Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого соответственно. И развёртываем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаем в каждом из тел видов Материи. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим 48 тел видов Материи, переведённых в Человек-Землян и сформированных, стяжённых в Человек-Землян. Благодарим за взаимодействие и взаимокоординацию с каждым из нас в течение месяца. И благодаря, отсекаемся от тел видов Материи, они отсекаются от нас. Порталы закрываются.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 капель Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждому из нас и каждым из Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел и каждым из 48 тел видов Материи, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхивая, преображаемся этим. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Ядра Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезирование Ядра Абсолютного Огня Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого с Ядром Синтеза, с Ядром Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать цельное Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за синтезирование и сотворение Человек-Землян Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого и благодарим за нашу возможность участия в данном творении, синтезировании.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Ипостасных Тел Синтезного Мира, 4096 Трансвизорных Тел Огненного Мира, 4096 тел Синтезтел Тонкого Мира 32 Октавного Архетипа ИВДИВО ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 тел видов Материи Синтезного Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, 16 Тел Огненного Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, 16 тел видов Материи Тонкого Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И, возжигаясь 12336-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частных ИВДИВО-Зданий Ипостасных Тел. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать развитие, концентрацию Огня Синтезным Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Синтезным Миром соответственно. Возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частных ИВДИВО-зданий, 4096 Трансвизорных тел Частных ИВДИВО-зданий. Стяжаем 4096 Синтезтел Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать концентрацию наработки Духа Огненным Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Трансвизорными телами ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частных ИВДИВО-зданий 4096-ти Синтезтел Тонкого Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Творение Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел соответствующих своих Частных ИВДИВО-зданиям каждого в соответствующем Мире ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать концентрацию Света Тонкого Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого Синтезтелами.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 4096-ти единиц Энергии Физическим Миром на Физическое Тело каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, преображаемся этим. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Частных ИВДИВО-зданий 16-ти тел видов Материи с 49-го по 64-й, живущих Синтезным Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем соответствующую разработку 16-ти видов Материи 16-ю телами видов Материи. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Частных ИВДИВО-зданий 16-ти Тел видов Материи, действующих и живущих Огненным Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать разработку 16-ти видов Материи 16-ю телами видов Материи Огненного Мира ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Стяжаем у Изначального Отца 16 Частных ИВДИВО-зданий 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы тел видов Материи с 17-го по 32-й, действующих и живущих Тонким Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать разработку 16-ти видов Материи 16-рицы тел видов Материи Тонким Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение 48-ми тел видов Материи в своих Частных ИВДИВО зданиях, в трёх Мирах ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого соответственно.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 16-ти видов Материи Физическим Миром ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого на Физическое Тело каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас всем стяжённым и возожжённым. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически и, разворачиваясь физически, мы фиксируем Огонь, Дух, Свет, Энергию 18-й, 28-й Октавы Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, развёртываясь физически Энергией, Светом, Духом, Огнём Фа ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого на каждом из нас. Возжигаем, вспыхивая всем стяжённым физически, телесно каждым из нас, преображаясь этим.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем и разворачиваем в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, эманируем и разворачиваем всё стяжённое и возожжённое в подразделение ИВДИВО участников данной практики и разворачиваем в ИВДИВО каждого, и выходим из данной практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**02:35:25 - 02:46:26**

# **Практика 15. Итоговое стяжание синтез-ядерного Процессора Ядра 30-го Синтеза ИВО**

*И мы возжигаемся всей концентрацией 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся возжигаясь, оформляясь Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся в форму. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас итоговой практикой 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас итоговой практикой 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 16385-лионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-лионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-лионов Субъядерностей, и возжигаясь ими преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим записать Стандарты во все раннее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого каждому из нас, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 96 Инструментов Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу Служения Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь ими, стяжаем 1048576 Генов Человека явлением ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого стяжённого Стандартом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Жизненности ИВДИВО, 16384 Синтеза и 16384 Компетенции ИВДИВО, возжигаемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6384 Синтеза и 16384-цу Компетенций ИВДИВО, стяжаем 16384 Синтеза и 16384-цу Полномочий ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-цу Синтезкосмических Реализаций ИВДИВО на каждом из нас, и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся всем стяжённым. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 30-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас явлением ИВДИВО Октавы Человека-Посвящённого, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в 16320 архетипе ИВДИВО, в библиотеке Книг Синтеза, эманируем Синтез Книги 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза наделить каждого из нас Книгой 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы берём Книгу 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки, и с Книгой 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в кабинет самого высокого частного ИВДИВО-здания каждого из нас, фиксируем Книгу 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на столе, берём Книгу 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть, в руки, и с Книгой 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаясь, переходим в зал Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Сдаём Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за развитие и преображение каждого из нас 29-м Синтезом и подготовку, переподготовку каждого из нас 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подготовку, обучение, переподготовку каждого из нас 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. Стяжаем План Синтеза обучения каждого 30-м Синтезом и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переподготовки каждого из нас 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 30-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, возвращаясь на 16385-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Ядер Синтеза 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 256-ти Ядер 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 16-ти, 16-ти Ядерных процессоров 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из 256-ти Ядер Синтеза 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 16-ти ядерного процессора, 16-ричного 16-ти Ядерного процессора в синтезе 256-ти Ядер Синтеза 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Ядро 16-ти ядерного процессора 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им. И вспыхиваем 16-ричным, 16-ти Ядерным процессором 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении 30-го Ядра Синтеза Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург, и вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и преобразить каждого из нас всеобъемлюще, всецело Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически в каждом из нас и каждого из нас. И стяжая 30-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им собою. И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически, фиксируя в позвоночнике 16-ти Ядерный процессор 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаем, вспыхиваем в ИВДИВО каждого синтезядро 16-го (30-го) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся физически телесно всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Мы эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаем Ядро, 30-е Ядро, Ядро Синтеза 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург, вспыхиваем этим. И возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, мы эманируем всё стяжённое, возоженное в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого, и выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Тамара Воробьева, Наталья Григорьева, Лидия Ларионова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Татьяна Булашева, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Лариса Никитина, Надежда Подногина, Светлана Карасева, Лариса Ермолаева, Мария Шухман